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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Olvida San Andrés acuerdo de seguridad 
El gobierno de San Andrés Cholula, encabezado por el panista Miguel Ángel Huepa, se 
desentendió del acuerdo de seguridad para video-vigilancia de la zona limítrofe con 
Puebla. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Trauwitz Echeguren opera helipuerto sin permisos 

A tan sólo un año cuatro meses algunos secretarios del gobierno de Rafael Moreno Valle, 
ya dan muestras de enriquecimiento. Por ejemplo, la suerte y prosperidad han llegado de 
golpe para Ángel Trauwitz Echeguren, sobre todo desde que asumió la titularidad de la 
Secretaría de Turismo en Puebla, y es que sus negocios personales van en ascenso, como 

su restaurante Las Bodegas del Molino.  (Heraldo) 
   

 

 

Gabriel Quadri, aceptaría sumarse al gabinete 
Gabriel Quadri de la Torre, candidato de Nueva Alianza a la presidencia de la República, 
está consciente que la alternativa liberal que maneja dicho instituto político es la mejor 
opción para el país en la elección del próximo 1 de julio. (Síntesis) 

  

 

 

Resurgen las pugnas en las tribus del PRD 
El Partido de la Revolución Democrática se deslindó de quien fuera su dirigente estatal 

hasta el pasado lunes, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, quien al haber aceptado el cargo 
de subsecretario de gobierno automáticamente queda separado del puesto. (Intolerancia 
Digital) 

  

 

 

Por metiche, rector de la Ibero recibe coscorrón 
Duro y a la cabeza se lanzó Luis Maldonado Venegas contra el rector de la Universidad 
Iberoamericana, David Fernández Dávalos, al calificarlo de ignorante y le pidió que se 
dedique a mejorar el nivel educativo de su universidad, y no estar opinando sobre la 

forma que trabaja la SEP, ―en lugar de opinar que se dedique a levantar la calidad de la 
Ibero que en los últimos años se ha despeñado‖. (Cambio) 

  
 

 

AMLO ahora ve fraude... con teléfonos celulares 
Dice que el PRI pagará mil pesos a quien muestre con fotos tomadas con el móvil su voto 
por el tricolor; pide a los maestros no dejarse manipular por el ―cacicazgo‖ de Elba Esther 

Gordillo. (Milenio) 
  
 

 

Hasta 600 mil votos con el manejo de Oportunidades 
En los últimos meses fueron ―rasuradas‖, sin ser notificadas, las cabezas de unas 40 mil 
familias del Programa Oportunidades (PO) por ser afines al PRI o al PRD; al mismo 
tiempo, unas 10 mil vocales se han encargado de difundir entre los 500 mil usuarios del 
estado de Puebla que sí Josefina Vázquez Mota no gana las elecciones se acabará la 
entrega de dinero de ese sistema. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

Rechaza Moreno Valle enfrentarse a AMLO por supuesto pacto con Peña 

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas aseguró que no entrará en ―confrontaciones‖ 

con el candidato de las izquierdas a la presidencia de la república, Andrés Manuel López 
Obrador, quien sostuvo en su reciente visita a Puebla que el Ejecutivo estatal pactó con 
Elba Esther Gordillo impulsar la campaña de Enrique Peña Nieto en la entidad. (e-
consulta) 

 

 
 
 

http://impreso.milenio.com/
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Rafael Moreno Valle se reúne con la titular de Banobras 
El Gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo una reunión de trabajo con la directora 
general de Banobras, Georgina Kessel Martínez. En este encuentro abordaron  temas de 
infraestructura, entre los que destaca un nuevo paquete de obras, que forma parte de un 
proyecto ambicioso por  el próximo Tianguis Turístico de 2013, que proyectará a Puebla 

en los planos nacional e internacional.. (Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AMLO quiere generar conflictos electorales: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle manifestó que Andrés Manuel López Obrador sólo 

quiere provocar y generar conflictos electorales, por lo que no va a responder a sus 
declaraciones que hizo por Puebla de que ya pactó con Enrique Peña Nieto, candidato 
presidencial de la alianza Compromiso por México.. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Serranos de Puebla advierten a Carlos Slim: no cederán a explotación minera 

Organizaciones civiles, académicos de la BUAP y habitantes de la Sierra Norte de Puebla 
se manifestaron en contra de la explotación minera que pretende hacer Frisco (propiedad 
de Carlos Slim) en Tetela de Ocampo; además exigieron al gobernador Rafael Moreno 
Valle que emita una posición sobre la concesión para explotar oro y plata que daría al 
traste con el medio. (Puebla Online) 

 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Paran clases... y ganan 

En seis años se ha perdido en Oaxaca el equivalente a un ciclo escolar por paros de 
profesores, quienes a cambio obtienen jugosas prestaciones. (Reforma) 

  
 

 
IFE y TRIFE: no hay cabida para fraude 
El Instituto Federal Electoral (IFE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación, conocido como Trife, descartaron que en la elección del 1 de julio exista la 

posibilidad de fraude. (El Universal) 
 

 

 

 
AMLO ahora ve fraude... con teléfonos celulares 
Dice que el PRI pagará mil pesos a quien muestre con fotos tomadas con el móvil su voto 
por el tricolor; pide a los maestros no dejarse manipular por el ―cacicazgo‖ de Elba Esther 

Gordillo. (Milenio digital)  
  
 

 

Saturó la red el debate organizado por #YoSoy132 
El mismo día en que Enrique Peña Nieto dijo no al movimiento #YoSoy132, aceptó 
reunirse con las huestes de Elba Esther Gordillo. (La Jornada) 

  
 

 

Debate de #YoSoy132 supera expectativas 
El debate organizado por el movimiento #YoSoy132 demostró que se puede realizar un 

ejercicio ciudadano sin erogar un solo peso del erario y con una dinámica más ágil, 
expresaron sus integrantes. (El Economista Digital) 

  
 

 

El G-20 apuesta por el crecimiento y el empleo 
Firme compromiso con el libre comercio y rechazo absoluto al proteccionismo. 
Capitalizarán al FMI con 450,000 mdd. Las ganancias de la corrupción no tendrán refugio 

seguro; la meta es recuperar activos robados y devolverlos. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

El G20 acuerda fortalecer a FMI; rechazan proteccionismo 
Al presentar las conclusiones, Felipe Calderón, presidente de México, dijo que se acordó 
que ante la crisis se inyecten 456 mil millones de dólares al Fondo Monetario 

Internacional, y evitar el proteccionismo hasta 2014. (Excélsior) 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

SINTESIS 

 Investigarán el robo de cámara de video del ayuntamiento  
Investigará el municipio de Puebla,  el robo de la cámara de video vigilancia que estaba ubicada en la zona 
limítrofe con San Andrés Cholula, exactamente colocada en  la calle Orión y Díaz Ordaz, afirmó el edil capitalino 

Eduardo Riera Pérez, tras señalar que hay evidencias de que el aparato fue sustraído por trabajadores del vecino 
municipio. Ante la evidencia de que desapareció la cámara de video vigilancia la madrugada del martes, en 

entrevista, evidenció que existen pruebas de que fue personal del Ayuntamiento de San Andrés Cholula quien 
utilizó una grúa también de la propiedad del municipio para sustraer la cámara. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Podrían demandar al ayuntamiento por incumplimiento de rastro TIF  

En agosto la administración de Eduardo Rivera Pérez a cargo del ayuntamiento de Puebla podrá enfrentar una 
denuncia legal por el incumplimiento de contrato en torno a la construcción de un rastro Tipo Inspección Federal y 
su mercado de carnes México Calidad Segura. ―Ya hay una reserva territorial de 12 mil 500 metros cuadrados y el 
fideicomiso con el grupo Scotiabank desde diciembre del 2010, es dueño del terreno‖, pero desde hace 18 meses 
están dando largas a los inversionistas del proyecto, reveló su representante, Cesar Bonilla Yunes. Indicó que el 

proyecto que incluye a los 40 introductores y productores, cuenta ya con esquemas de opción de compra, 
constructor y trabajos preliminares con recursos propios, habiéndose ya aplicado 2 mdp. (Mauricio García) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Robo de una videocámara en San Andrés Cholula 
El presidente municipal, Eduardo Rivera, confirmó el robo de una de las 5 videocámaras que se habían instalado 

en focos rojos de inseguridad en la zona limítrofe con San Andrés Cholula. De hecho, los delincuentes son 
trabajadores del propio municipio sanandreseño que con el uso de vehículos oficiales y grúas sustrajeron este 
sistema sin el aval de las autoridades de Puebla. Este sistema se encontraba ubicado en la zona de Angelópolis, 

concretamente en la calle Gustavo Díaz Ordaz y calle Orión a un costado de las instalaciones del CRIT. (Alejandro 
Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96563 

 
INTOLERANCIA  

 Van 36 millones de pesos en inversión educativa 
Hasta el momento el ayuntamiento de Puebla ha invertido 36 millones de pesos en materia de infraestructura 
educativa. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó una nueva aula de estudios en el bachillerato 
Lázaro Cárdenas del Cerro de Toltepec, con lo cual se busca impulsar la calidad educativa. Informó que en total 

se han construido 39 aulas que en la primera etapa el gobierno municipal invirtió 27 millones de pesos, el 
gobierno del estado 3 millones 650 mil pesos, mientras que el gobierno federal 5 millones 271 mil pesos. 
(Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96564  
 

 

 

 
 
CAMBIO 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96563
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96564
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CAMBIO 

 Pleito entre Lalo y Huepa por una videocámara 
Entre Eduardo Rivera y Miguel Ángel Huepa se desató un pleito, esta vez no fue por las colonias de la zona 
limítrofe, sino por el ―robo‖ de una videocámara de vigilancia con valor de 200 mil pesos. En entrevista, el alcalde 
Eduardo Rivera aseguró que personal del Ayuntamiento de San Andrés Cholula robó una de las cinco 
videocámaras de vigilancia instaladas en la zona limítrofe, después de que personal del Centro de Emergencia y 
Respuesta Inmediata (CERI) identificara a los individuos como funcionarios municipales sanandreseños. (Gerardo 
Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/ciudad/ciu-200612-ger-pleito-entre-lalo-y-huepa-por-una-

videoc-mara.php 
 

 
 

MILENIO  

 Acusan a San Andrés Cholula de retirar videocámara de seguridad 

Trabajadores del ayuntamiento de San Andrés Cholula retiraron una cámara de video vigilancia de la zona 
limítrofe con Puebla, la cual forma parte de un paquete de 10 dispositivos que fueron colocados en el área a 
través de una inversión de ambos municipios y del gobierno del estado el pasado el 1 de marzo. El alcalde de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez indicó que se harán las gestiones necesarias para que se aclare está situación, ya 
que existen videos que grabó el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) en donde se revela que se 
utilizó una grúa hidráulica para desmontar el equipo que estaba ubicado en la calle Orión y Díaz Ordaz. (Jesse 
Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fbc1ca64  
 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera niega uso de vehículos públicos en campañas 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez descartó que se haga uso de vehículos oficiales para campañas 
políticas, esto dijo se ha vigilado desde que inició el proceso electoral, lo anterior al ser cuestionado sobre la visita 
que realizó la candidata del Partido Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota y en donde se señaló se utilizaron 

unidades oficiales para trasladar a las personas al mitin de la candidata. ―Que se investigue, no tenemos ningún 
inconveniente de que si hay alguna situación en ese sentido se investigue (…) los vehículos de la junta auxiliar 
están bajo resguardo de los presidentes auxiliares‖. Rivera Pérez sentenció que en caso de que se tenga 

conocimiento de que se hace uso de vehículos o recursos para las campañas los trabajadores se hacen acreedores 
a sanciones conforme a la ley, por lo que dijo que por ahora no se tiene conocimiento de hechos de esta 
naturaleza. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_niega_uso_de_vehiculos_publicos_en_campanas  
 

 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Roba San Andrés Cholula cámara de vigilancia del CERI: Rivera Pérez  
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó que el ayuntamiento de San Andrés Cholula se 

robó una cámara de video vigilancia que se ubicaba en la zona limítrofe en disputa. El alcalde poblano manifestó 

que anoche una grúa del municipio sanandreseño sin permiso alguno sustrajo  la cámara de vigilancia en la 
esquina Gustavo Díaz Ordaz y calle Orión en la zona de  la cual pertenece a la capital poblana, ya que está 
conectada al Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI). (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Roba-San-Andrés-Cholula-
cámara-de-vigilancia-del-CERI:-Rivera-Pérez-&id_noticia=44034 
 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/ciudad/ciu-200612-ger-pleito-entre-lalo-y-huepa-por-una-videoc-mara.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/ciudad/ciu-200612-ger-pleito-entre-lalo-y-huepa-por-una-videoc-mara.php
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fbc1ca64
http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_niega_uso_de_vehiculos_publicos_en_campanas
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Roba-San-Andrés-Cholula-cámara-de-vigilancia-del-CERI:-Rivera-Pérez-&id_noticia=44034
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Roba-San-Andrés-Cholula-cámara-de-vigilancia-del-CERI:-Rivera-Pérez-&id_noticia=44034
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Hemos invertido 36 mdp en infraestructura educativa: RP 
Hasta el momento el ayuntamiento de Puebla ha invertido hasta 36 millones de pesos en materia se 
infraestructura educativa. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, entregó una nueva nueva aula de 
estudios en el bachillerato Lázaro Cárdenas del Cerro de Toltepec,  con lo cual se busca impulsar la calidad 
educativa. Informó que en total se han construído un total de 39 aulas que en la primera etapa el gobierno 
municipal donde invirtió 27 millones de pesos; el gobierno del estado 3 millones 650 mil pesos; mientras que el 
gobierno federal 5 millones 271 mil pesos. (Angélica Patiño Guevara) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Hemos-invertido-36-mdp-en-

infraestructura-educativa:-RP&id_noticia=44033  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Comuna entregó aulas educativas en bachilleratos de Zacachimalpa y Toltepec  

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez entregó infraestructura educativa en bachilleratos de la 
junta auxiliar de San Pedro Zacachimalpa y la colonia Cerro de Toltepec. Rivera Pérez señaló que se han 
construido 39 aulas en la  capital a petición de los padres de familia y maestros para atender esta necesidad 
básica de los alumnos y en la cual el gobierno municipal ha asumido esa responsabilidad. ―Les pido que 
participen, porque la única forma de lograr que avance la ciudad es actuando y solucionando los problemas, 
recuerden que ustedes, la ciudadanía, son parte de la mejora de la comunidad.‖ (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26619:comuna-entregó-aulas-

educativas-en-bachilleratos-de-zacachimalpa-y-toltepec&Itemid=125  

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Contratarán seguro contra robo de aulas 
Para proteger las Aulas de Medios de la delincuencia, la Secretaría de Desarrollo Social del Municipio solicitará a la 
Fundación UNETE se aplique un seguro contra robo para proteger estos beneficios para escuelas de la capital. Y es 
que se han registrado robos a estos inmuebles escolares que cuentan con Internet gratuito así como 

computadoras, mismas que han sido objeto de saqueos por lo costoso de los aparatos. El encargado de despacho 

de la Sedesol en la capital, Eduardo Morales Garduño reconoció que tienen reportes de este tipo de hurtos en 
agravio de escuelas del municipio, situación que afecta a escolares que tienen este tipo de instalaciones. 
(Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96576  
 

 

 

 
 

RETO DIARIO 

 Recibe SMDIF recurso para la formación de líderes comunitarios para la prevención de la 
migración infantil 

El Sistema Municipal DIF, recibió este día, a través del Sistema Estatal DIF, 20 mil pesos del programa 

deFormación de Líderes Comunitarios para la Prevención de la Migración Infantil, donativo proveniente del 
Fideicomiso HSBC y Save the Children, con el objetivo de reducir la migración infantil a través de la promoción del 
arraigo comunitario y familiar. En una primera etapa los Sistemas Municipales DIF identificarán y formarán a 
aquellos líderes comunitarios infantiles, para en una segunda etapa con otro recurso se apoye los proyectos y se 
evite la migración infantil. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recibe-SMDIF-recurso-

para-la-formacion-de-lideres-comunitarios-para-la-prevencion-de-la-migracion-infantil&id=31035  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Hemos-invertido-36-mdp-en-infraestructura-educativa:-RP&id_noticia=44033
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Hemos-invertido-36-mdp-en-infraestructura-educativa:-RP&id_noticia=44033
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26619:comuna-entregó-aulas-educativas-en-bachilleratos-de-zacachimalpa-y-toltepec&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26619:comuna-entregó-aulas-educativas-en-bachilleratos-de-zacachimalpa-y-toltepec&Itemid=125
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96576
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recibe-SMDIF-recurso-para-la-formacion-de-lideres-comunitarios-para-la-prevencion-de-la-migracion-infantil&id=31035
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recibe-SMDIF-recurso-para-la-formacion-de-lideres-comunitarios-para-la-prevencion-de-la-migracion-infantil&id=31035
http://www.pueblaonline.com.mx/
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 

SINTESIS 

 Se encuentran en riesgo 8 escuelas: Mayoral  
La dirección de Desarrollo humano y educativo del ayuntamiento, entregó al Comité Administrador Poblano para 

la Construcción de Espacios Educativos (Capcee) 17 solicitudes de infraestructura educativa para instituciones de 
la capital, de estos expedientes, 8  inmuebles están catalogados como de algo riesgo. Así lo dio a conocer el 
titular del área Víctor Mayoral quieren resaltó que esos 8 inmuebles dictaminados por Protección Civil son un 
riesgo para los alumnos por lo que se metieron en el primer paquete de obras de infraestructura educativa que se 
requiere ejecutar con recursos federales, estatales y municipales. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Destruyen primera obra de Moreno Valle para instalar colector pluvial  
La carpeta asfáltica del paso inferior del puente del SAT y parte de la lateral de la recta Cholula, que forman parte 

de la primera obra concluida por la administración de Rafael Moreno Valle Rosas, fue retirada para colocar un 
colector pluvial, obra que se extenderá dos meses más. El 31 de julio del 2011 el mandatario estatal inauguró 
esta obra y ahí indicó que estaban equivocados los opositores a los proyectos estatales, ―les digo que están 
equivocados, que se equivocaron de gobernador porque conmigo se van a enfrentar‖. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36213:destruyen-primera-obra-de-moreno-
valle-para-instalar-colector-pluvial&Itemid=332  

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Desbordamiento del Atoyac, por acumulación de basura: Protección Civil 
El desbordamiento del río Atoyac en el municipio de San Martín Texmelucan se debió a acumulación de basura y 

no a la cantidad de lluvia registrada este lunes, aseguró el director estatal de Protección Civil, Jesús Morales 

Rodríguez. Entrevistado vía telefónica, el funcionario mencionó que personal del área a su cargo hace una revisión 
de las alarmas, así como de los niveles de los ríos y presas que se encuentran en territorio poblano, para que en 
caso de una emergencia se pueda actuar rápidamente. Agregó que las presas La Soledad y Necaxa están en sus 
niveles normales, sin embargo, se vigilan constantemente para que en caso de incrementar la cantidad de agua 
se abran las compuertas para evitar un desbordamiento. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/desbordamiento_del_atoyac_por_acumulacion_de_basura_proteccion_civil  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Cien escuelas de Puebla se encuentran en zonas de riesgo 
Un total de 100 escuelas ubicadas principalmente en esta capital, las sierras Norte y Negra se encuentran 
asentadas en zona de riesgo, es decir, casonas antiguas o áreas susceptibles de sufrir deslaves, informó el titular 
del Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos (Capcee), Diego Corona. En breve 
entrevista, el funcionario manifestó que se trabaja con los ediles en un esquema peso a peso para poder reubicar 

a estas escuelas en otros espacios. Señaló que este año podrían destinarse hasta 500 millones de pesos, gracias 
al esfuerzo de 119 alcaldes, pues durante el 2011 solo 89 munícipes participaron en este esquema. (Alejandra 

Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/cien_escuelas_de_puebla_se_encuentran_en_zonas_de_riesgo  
 

 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36213:destruyen-primera-obra-de-moreno-valle-para-instalar-colector-pluvial&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36213:destruyen-primera-obra-de-moreno-valle-para-instalar-colector-pluvial&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/desbordamiento_del_atoyac_por_acumulacion_de_basura_proteccion_civil
http://periodicodigital.com.mx/notas/cien_escuelas_de_puebla_se_encuentran_en_zonas_de_riesgo
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 Puebla y San Andrés Cholula pelean por una cámara de seguridad en zona limítrofe  
El municipio de Puebla viola acuerdo e invade el municipio de San Andrés Cholula con la instalación de una 
cámara fuera de la zona limítrofe entre ambos municipios así lo puntualizó categóricamente el Tesorero Municipal, 
Luis Fernando Guerrero García, luego de que el municipio de Puebla argumentará que fue robada cámara de 
Seguridad. ―Hay que conocer perfectamente la zona limítrofe y los acuerdos de coordinación para que no se 
lleguen a presentarse más fallas por parte del municipio de Puebla, ya que la cámara que personal del 
Ayuntamiento de San Andrés Cholula retiró el pasado fin de semana está invadiendo territorio sanandreseño pues 

se encontraba a más de 1 kilómetro y medio de la franja limítrofe, por lo cual personal de Puebla no puede decir 

que existió un error de cálculo, esto se llama abuso de autoridad, están haciendo acciones de gobierno fuera de 
su municipio‖ puntualizó. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26614:puebla-y-san-andres-
cholula-pelean-por-una-cámara-de-seguridad-en-zona-limítrofe&Itemid=125  

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 El Ayuntamiento de San Andrés Cholula robo videocámaras del municipio de Puebla. 

 Muere una mujer atropellada por el tren en Bosques de San Sebastian, la señora fue a comprar un pastel 
para su hijo, en un movimiento que nadie se explica trato de ganarle al tren, algunos dicen que el tren no 
silbó. 

 Inicia el bacheo de calles en la ciudad ante la temporada de lluvias. 
 Dan formal prisión al policía presunto responsable del homicidio de un vecino allá en la Romero Vargas.  
 Agentes de vialidad de dos patrullas fueron señalados por agresiones verbales a cuatro indefensas mujeres 

allá en San Miguel Espejo. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El gobierno de Puebla municipal, instaló varias cámaras para estar vigilando la ciudad, resulta que el 

gobierno de San Andrés Cholula, que quita una cámara porque éste es mi territorio, fíjese como esto nos 
perjudica, quien pago la cámara, nosotros, no sale del bolsillo de ERP, sale de nuestros impuestos, la 
colocan para vigilancia nuestra y llega san Andrés Cholula y como aquí es mi territorio, va pa abajo, quien 

perdió nosotros, usted y yo, pobres de los ciudadanos que abandonados estamos. 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Que cree que sucedió, se robaron una cámara de videovigilancia del Ayuntamiento de Puebla, que 

empiezan las primeras investigaciones y resulta que no se la robaron, la cámara esta puesta en los límites 
con San Andrés Cholula y fue el Ayuntamiento de ese municipio el que la bajó, dijo esta cámara no es 

nuestra, no es de nuestro territorio y va pa abajo y sabe cual fue el argumento, que los ciudadanos se 
sentían vigilados, se sentían grabados y que eso les molestaba, entonces quitaron la cámara y digo a 
quien entre nos y permítame por favor, no manche, si es una cámara de seguridad, es una cámara de la 
policía, con eso no, a las fuercitas, con eso no. No que si es mi territorio que si es el tuyo, allí hay 
ciudadanos de San Andrés o de Puebla es lo mismo o que, porque sea un ciudadano de San Andrés vale 

menos el pellejo o vale más su pellejo, su seguridad, hay que cuidar la zona, además había un 
compromiso del Ayuntamiento de Puebla con el de San Andrés de que iban a poner cámaras los dos, el de 
San Andrés no las pone, las pone el de Puebla y las quitan  porque están invadiendo el territorio y no les 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26614:puebla-y-san-andres-cholula-pelean-por-una-cámara-de-seguridad-en-zona-limítrofe&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26614:puebla-y-san-andres-cholula-pelean-por-una-cámara-de-seguridad-en-zona-limítrofe&Itemid=125
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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gusta a los san andreseños que se les este filmando , no un argumento pésimo, fatal.  
 Cayeron dos asaltantes de cuenthabientes que se dedicaban a estar casando a ver quien iba al banco y le 

volaban su lana y también era de los que se metían a las casas a robar. 
 Sobre el sindicato del Ayuntamiento; ERP les dice una vez más que no cederá a los chantajes por allí no 

van a encontrar respuesta.  

 La Canadevi dice que es insuficiente el subsidio y esto podría poner en peligro la construcción de 3 mil 800 
casas eso es lo que dijeron ayer.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Tras el presunto robo de una cámara de vigilancia el  CERI, esto claro en la zona limítrofe entre puebla y 
Cholula el alcalde es esta capital descarto que se halla tratado de un robo dice que fue municipio de San 
Andrés Cholula el que violo su materia de seguridad y vigilancia en la zona limítrofe al retirar de manera 
deliberada y sin previo aviso, la cámara que se había colocado en la calle Orión y Gustavo Díaz Ordaz. 

 El tesorero de San Andrés Cholula Luis Fernando Guerrero García afirmo a través de un comunicado que la 

cámara de vigilaría fue retirada porque el municipio de Puebla, violo los acuerdo e invadió el municipio 
Cholulteca con la instalación de una cámara en zona limítrofe. 

 El presidente de COPARMEX  Carlos Montiel Solana califico como lamentable el robo de la cámara del CERI 
por lo que pidió a las autoridades llegar a acuerdo y reforzar justamente las medidas de seguridad 
justamente en ese  mismo punto. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 En la colonia de Bosques de San Sebastian una mujer pierde la vida al ser arrollada por el tren y los 
vecinos acusan que las obras que se llevan a cabo en la zona podrían ser una de las causas. 

 La familia de la pequeña quien murió victima del transporte público exigen justicia y ayuda económica 
pues el fallecimiento de la menor los ha dejado desconsolados. 

 Ante la existencia de nuevos acercamientos irregulares en zonas de riesgo la Dirección de Protección Civil 
municipal inicio un nuevo censo para determinar cuantas familias habitan en zonas vulnerables. 

 El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez asegura que una cámara del CEDI fue sustraída por el 
municipio de San Andrés Cholula instalada en la zona limítrofe. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 El Panal será tercera fuerza política en Puebla: Quadri 
Gabriel Quadri de la Torre, candidato de Nueva Alianza a la Presidencia de la República, confió que después del 1 
de julio su partido se convertirá en la tercera fuerza política en el estado. Durante su última visita proselitista por 
el estado, quien se autodenomina como "candidato ciudadano", señaló que aunque no conoce al gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas, sabe que "simpatiza con Nueva Alianza". Quadri de la Torre manifestó que hay 

estados en los que su partido terminará como, primera, segunda y como tercera fuerza política después del 1 de 

julio. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2587977.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Desconoce PRD a su dirigente estatal  
El PRD nacional abrirá una investigación contra Miguel Ángel de la Rosa Esparza por abandonar al perredismo 
poblano en pleno proceso electoral, además será objeto de fiscalización de los recursos durante su paso como 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2587977.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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dirigente estatal, reveló el diputado local, Erick Cotoñeto Carmona. Sostuvo que automáticamente dejó de 
representar en el estado al partido del Sol Azteca al integrarse como funcionario del gobierno estatal, porque el 
reglamento interno impide compaginar ambas posiciones. En conferencia de prensa acompañado por expresiones 
de la corriente Nueva Izquierda, señaló que el secretariado general. (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2587978.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Exhorta Congreso al SOAPAP a revisar su sistema de cobranza 
La Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del Congreso del Estado aprobó este martes un exhorto al 

Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (SOAPAP) para que lleve a cabo un 

programa de regulación de adeudos, así como una revisión al sistema de cobranzas ante las quejas ciudadanas 
por cobros irregulares. La propuesta que fue presentada el jueves pasado por el coordinador de los diputados 
locales del PAN, Mario Riestra Piña, será puesta a consideración del pleno del Congreso Local en la sesión del 
próximo jueves. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2587979.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Se deslinda Quadri de acuerdo Gordillo-RMV 
El candidato presidencial del Partido Nueva Alianza (Panal), Gabriel Quadri de la Torre, dijo ayer en su visita a 
esta capital, que no son tema de su agenda el acuerdo de la maestra Elba Esther Gordillo, líder del SNTE, con el 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para trabajar a favor del candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, ni 
tampoco que estén exigiendo el voto de los docentes. Durante entrevista, evadió todas las preguntas que iban 
relacionadas con Elba Esther Gordillo y en el caso del acuerdo, lo único que respondió fue "yo no soy político, 

sólo soy ciudadano". (Andres Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48249-se-deslinda-quadri-de-acuerdo-gordillo-rmv 
 

HERALDO 

 "Ajustes" en el gabinete obedecen a alianzas del gobernador: COE 
Al considerar que las alianzas que hizo Rafael Moreno Valle Rosas cuando era candidato a gobernador se han 
hecho patentes, el presidente del Consejo de Organismos Empresariales en Puebla (COE), Luis Gerardo Inman 
Peraldi, consideró que a esto obedecen los "ajustes" que se hicieron en el gabinete a principios de esta semana.  
Asimismo, manifestó que se desconoce hasta el momento si esta situación tiene algún objetivo político, además 
refirió que tampoco se sabe si es el justo momento de Moreno Valle Rosas para pagar las "facturas" que tiene 

con los partidos que lo llevaron a gobernar la entidad.  (Erika Mejía Peniche) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48245-ajustes-en-el-gabinete-obedecen-a-alianzas-del-
gobernador-coe 

 
HERALDO 

 Imprudente que De la Rosa deje el PRD: Espinosa 
De imprudente fue calificada la decisión del dirigente perredista Miguel de la Rosa, al considerarse que es 
inoportuno que, en el cierre del proceso electoral, principalmente cuando representan a las izquierdas en la 
entidad, abandone el "barco" para irse de empleado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. El diputado local 

del Partido Movimiento Ciudadano (PMC), José Juan Espinosa Torres, dijo que fue mal momento el que haya 
aceptado abandonar la dirigencia del Partido de la Revolución Democrática al cual al parecer no lo tomó en 
cuenta. Sin embargo, en entrevista con algunos medios de comunicación, el legislador aseguró que él en sí no 
afecta a la alianza Movimiento Progresista, conformada por el PRD, PT y Movimiento Ciudadano, pues la 

"maquinaria está en pleno funcionamiento" para hacer ganar a Andrés Manuel López Obrador. (Andres Herrera 
Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48246-imprudente-que-de-la-rosa-deje-el-prd-espinosa 
 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2587978.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2587979.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48249-se-deslinda-quadri-de-acuerdo-gordillo-rmv
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48245-ajustes-en-el-gabinete-obedecen-a-alianzas-del-gobernador-coe
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48245-ajustes-en-el-gabinete-obedecen-a-alianzas-del-gobernador-coe
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48246-imprudente-que-de-la-rosa-deje-el-prd-espinosa
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SINTESIS 

 Desmiente PVEM pacto con gobierno estatal  
Tras admitir que en Puebla, Andrés Manuel López Obrador ha crecido, el coordinador del grupo parlamentario del 
Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el senado y vocero oficial de ese instituto político, Arturo Escobar y 
Vega, desacreditó el supuesto pacto que existe entre el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y el candidato 
presidencial, Enrique Peña Nieto, al que hizo alusión el propio López Obrador. En rueda de prensa, consideró que 
el perredista goza de una gran capacidad para mentir, y luego de arremeter en su contra, pidió a los panista 
poblanos no desperdiciar su voto a favor de Josefina Vázquez Mota, y a cambio se lo otorguen el priista, Enrique 

Peña Nieto. (Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
   
INTOLERANCIA  

 Segob “infla” sanciones con multas inexistentes 
Comerciantes de diferentes organizaciones de ambulantes en la capital poblana se inconformaron por la 
persecución que hay en su contra para la aplicación de multas por parte de inspectores del departamento de Vía 
Pública, ya que ―inflan‖ las sanciones a discrecionalidad para obtener más dinero. Reunidos a las afueras de las 

oficinas de la Secretaría de Gobernación Municipal en la 3 Oriente, los vendedores informales aseguraron que la 
aplicación de las multas es un pretexto para permitir acciones ilegales. Los quejosos aseguraron que los 
inspectores están aplicando estas sanciones a su conveniencia alterando las cifras totales, pues añaden sanciones 
que ni siquiera cometieron. (Alejandro Camacho) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96568  

 
INTOLERANCIA  

 Prepara el SME un IFE alterno 
Al lamentar el cinismo del partido en el gobierno al proponer al ex Secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, 
como candidato al Senado de la república, el Secretario del Interior del Sindicato Mexicano de Electricistas, 
Fernando Amezcua Castillo, afirmó que para evitar que se repita el mega fraude del 2006, preparan con otras 

organizaciones sociales, la conformación de un Instituto Federal Electoral (IFE) alterno, donde llegarán todos los 
resultados, para compararlos con los que presenten los consejeros del organismo. (Samuel Vera) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96567  

 

 
 

CAMBIO 

 Rector de la Ibero es un ignorante: Maldonado 
Duro y a la cabeza se lanzó Luis Maldonado Venegas contra el rector de la Universidad Iberoamericana, David 
Fernández Dávalos, al calificarlo de ignorante y le pidió que se dedique a mejorar el nivel educativo de su 
universidad, y no estar opinando sobre la forma que trabaja la SEP, ―en lugar de opinar que se dedique a levantar 
la calidad de la Ibero que en los últimos años se ha despeñado. ‖Que no hable de asuntos de los que desconoce, 

lo único que revela es ignorancia al estar opinando sobre estos casos de cese. Yo le pregunto, ¿acaso él negocia 
las directrices educativas de su universidad?‖. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-200612-elv-rector-de-la-ibero-es-un-ignorante-
maldonado.php 

 
CAMBIO 

 Universidades deben adecuarse a necesidades productivas 

Al inaugurar espacios educativos en la Universidad Politécnica del municipio Juan C. Bonilla, mismos que costaron 
más de 40 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle solicitó a las instituciones adecuarse a las 
necesidades de las empresas, ya que ello permitirá a los nuevos profesionistas a enfrentar con éxito el reto que 
representan la globalización y la revolución tecnológica. Dijo que es fundamental vincular los planes de estudio al 
sector productivo y generar mano de obra calificada y bien remunerada para las nuevas empresas. Asimismo, 
destacó que Puebla tiene que consolidarse como referente nacional a nivel educativo, no sólo por su cantidad sino 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96568
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96567
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-200612-elv-rector-de-la-ibero-es-un-ignorante-maldonado.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-200612-elv-rector-de-la-ibero-es-un-ignorante-maldonado.php
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por su calidad. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-200612-elv-universidades-deben-adecuarse-a-
necesidades-productivas.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La reforma laboral de Lozano es regresiva, coinciden académicos de la UAP 

Académicos de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) coincidieron en que la reforma laboral planteada por 

Javier Lozano Alarcón, ex titular de la Secretaría del Trabajo y candidato al Senado de la República en Puebla, es 
―regresiva‖ y atenta contra los derechos de los trabajadores, al disminuir su capacidad adquisitiva. Este martes se 
realizó el panel ―Reforma laboral: su impacto y alcances ¿Benéfica, para quién?‖, en el auditorio de la Facultad de 
Derecho y Ciencias Sociales de la UAP, en donde los académicos Francisco Manglio Ramos Ponce y Óscar Guevara 
García indicaron que el Estado tiene la obligación de ser garante para que los trabajadores reciban un trato justo. 
(Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-reforma-laboral-de-lozano-es-regresiva-coinciden-
academicos-de-la-uap_id_9456.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El PRD no acordó con el gobierno estatal nombramiento de Miguel Ángel de la Rosa 

Tras la incorporación del perredista Miguel Ángel de la Rosa Esparza en el gabinete del gobierno estatal, este 
martes todas las fracciones internas del Partido de la Revolución Democrática (PRD) se unieron para expresar: 

que el dirigente del sol azteca fue destituido ―en automático‖ de sus funciones partidistas; y que esta acción 
jamás fue consultada con los perredistas, por lo que no genera ningún tipo de acuerdo con el partido en su 
conjunto. En rueda de prensa el diputado local del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, afirmó que la inclusión de Miguel 
Ángel de la Rosa Esparza en su gabinete‖. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-prd-no-acordo-con-el-gobierno-estatal-nombramiento-

de-miguel-angel-de-la-rosa_id_9455.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 SEP tilda de ignorante al rector de la Ibero por defender a profesores disidentes 

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, tildó de ―ignorante‖ al rector de la 
Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, David Fernández Dávalos, luego que el jesuita interpeló por el 
derecho laboral de los 40 profesores –vinculados con la disidencia magisterial del SNTE– quienes fueron 

sancionados por bloquear la Evaluación Nacional para el Logro Académico en los Centros Escolares (ENLACE). 
(Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sep-tilda-de-ignorante-al-rector-de-la-ibero-por-defender-
a-profesores-disidentes_id_9454.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Exigen padres de familia reinstalación de director cesado por no aplicar la prueba Enlace 
Tras el cese de Ramiro Arciga Martínez, como director de la primaria Braulio Rodríguez, por no aplicar la 
Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE), padres y madres de familia de esa 

institución exigieron su regreso. Los inconformes expresaron que la decisión de no aplicar la prueba ENLACE no 
fue solo de Ramiro Arciga sino que se tomó en asamblea general a la cual el director convocó a los padres de 
familia, quienes dieron su aprobación para que los niños de la primaria no presentaran ese examen. Indicaron que 
no están de acuerdo en que se destituya al docente por esa causa. (Elizabeth Rodríguez) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exigen-padres-de-familia-reinstalacion-de-director-
cesado-por-no-aplicar-la-prueba-enlace_id_9437.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Juez federal desecha delito de chantaje en contra de Gerardo Rivera: ACEA 
Un juez federal determinó este martes que el ex legislador del Partido Acción Nacional (PAN), Gerardo Rivera 
García, no cometió el delito de chantaje del cual es acusado por Alejandro Corona, quien es esposo de la diputada 

local albiazul Myriam Galindo y su ex socio del parque funerario Cristo Rey, confirmó a este medio de 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-200612-elv-universidades-deben-adecuarse-a-necesidades-productivas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-200612-elv-universidades-deben-adecuarse-a-necesidades-productivas.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-reforma-laboral-de-lozano-es-regresiva-coinciden-academicos-de-la-uap_id_9456.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-reforma-laboral-de-lozano-es-regresiva-coinciden-academicos-de-la-uap_id_9456.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-prd-no-acordo-con-el-gobierno-estatal-nombramiento-de-miguel-angel-de-la-rosa_id_9455.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-prd-no-acordo-con-el-gobierno-estatal-nombramiento-de-miguel-angel-de-la-rosa_id_9455.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sep-tilda-de-ignorante-al-rector-de-la-ibero-por-defender-a-profesores-disidentes_id_9454.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sep-tilda-de-ignorante-al-rector-de-la-ibero-por-defender-a-profesores-disidentes_id_9454.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exigen-padres-de-familia-reinstalacion-de-director-cesado-por-no-aplicar-la-prueba-enlace_id_9437.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exigen-padres-de-familia-reinstalacion-de-director-cesado-por-no-aplicar-la-prueba-enlace_id_9437.html
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comunicación Salvador Dávila Muñoz, presidente de la Asociación de Comerciantes y Empresarios de Atlixco 
(ACEA), organismo que sigue de cerca este conflicto que mantiene al primero recluido en el Cereso de la ciudad. 
En breve diálogo, Dávila Muñoz mostró satisfacción. (Miguel Ángel Domínguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/juez-federal-desecha-delito-de-chantaje-en-contra-de-
gerardo-rivera-acea_id_9448.html  

 

 
 

MILENIO  

 No “busco chamba” en el próximo gobierno: Quadri 
El candidato a la presidencia de la República por el Partido Nueva Alianza, Gabriel Quadri de la Torre, dijo que no 
―busca chamba‖ en el próximo gobierno, pero está dispuesto a colaborar con quien resulte triunfador en las 
elecciones del 1 de julio. Al término del desayuno que sostuvo con integrantes del Consejo Coordinador 

Empresarial (CCE) en Puebla, el aliancista subrayó que sus propuestas han sido ―copiadas‖ por sus adversarios, 
incluso por el propio presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, lo cual dijo, es muestra de que ―mis 
ideas empiezan a permear‖. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fb84c258     
 
MILENIO  

 Tras lluvias, avanzan labores de limpieza en Texmelucan y Acatzingo  

A través de un comunicado, Protección Civil Estatal informa los avances en los trabajos de limpieza llevados a 
cabo en los municipios de San Martín Texmelucan y Acatzingo, tras las fuertes lluvias de ayer por la noche. En el 

caso del municipio de San Martín Texmelucan, las autoridades de Protección Civil Estatal y municipal se 
encuentran revisando las cuatro alarmas pluviales instaladas en el cauce del río para verificar su correcto 
funcionamiento; en caso de ser necesario, se realizará la instalación de más alarmas. Asimismo, este día en la 
colonia Solidaridad continúan las labores de limpieza de las viviendas. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fbd886b2  

 
MILENIO  

 Cesa SEP-Puebla a ocho directores de primarias de Tehuacán: CDMP 
Ocho directores de primarias de Tehuacán recibieron -desde el pasado jueves- el anuncio de la Secretaría de 
Educación Pública en la entidad de que fueron cesados de sus cargos por no aplicar en las instituciones que 
dirigían la prueba Enlace a los estudiantes de dichos plantes. Ramiro Arciga Martínez, responsable de la comisión 
de organización del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) en la región de Tehuacán, afirmó que a él 
no le causa escozor que lo retiren del sistema educativo, esto tras señalar que tiene 34 años impartiendo clases, 

además de que lleva un modelo educativo que va más allá de lo que la SEP les ha planteado. (Apolonia Amayo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fbb723f6  
 
MILENIO  

 Gobiernos tienen que incrementar subsidios para viviendas: Canadevi 
La Cámara Nacional de la Industria y Desarrollo de la Vivienda (Canadevi), demandó a los tres niveles de 
gobierno un incremento en la partida de subsidios para la adquisición de vivienda, toda vez que el recurso 
asignado a nivel nacional para 2012, se agotó antes que finalizara el primer semestre del año. Tal situación podría 
derivar que al segundo semestre del año se observe una parálisis en este sector, subrayó el presidente de la 
delegación local de la Canadevi, Raúl Pérez Méndez. Al término de la reunión que sostuvieron desarrolladores de 

vivienda con aspirantes a la diputación y Senado por Puebla de la coalición Movimiento Progresista. (Violeta 
García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fbdf70c8  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Defiende Quadri a los arrepentidos de otros partidos que llegan al Panal  
En medio de un fuerte dispositivo de seguridad, Gabriel Quadri De la Torre, candidato a la Presidencia por Nueva 
Alianza estuvo en Puebla para inaugurar la nueva sede del PANAL, desde donde hizo un llamado al voto útil y 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/juez-federal-desecha-delito-de-chantaje-en-contra-de-gerardo-rivera-acea_id_9448.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/juez-federal-desecha-delito-de-chantaje-en-contra-de-gerardo-rivera-acea_id_9448.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fb84c258
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fbd886b2
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fbb723f6
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fbdf70c8
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defendió a los priístas arrepentidos que ahora contienden por las siglas del partido que también a él le dio cabida. 
El catedrático negó en la entidad que le pese la sombra de Elba Esther Gordillo Morales, líder nacional del SNTE y 
minimizó que algunos familiares de la fundadora del PANAL estén como aspirantes a cargos de elección popular, 
bajo el argumento de que entre cientos de candidatos postulados por Nueva Alianza, sólo dos son familiares de la 
ex legisladora federal. (Claudia Lemuz) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36217:defiende-quadri-a-los-arrepentidos-de-
otros-partidos-que-llegan-al-panal&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Descartan priístas traición de dirigencia y renuncia a sus candidaturas  
Tanto la candidata al Senado de la República por el Revolucionario Institucional, Blanca Alcalá Ruiz, como los 
abanderados a las diputaciones 11 y 12 con cabecera en la capital, Nancy de la Sierra Arámburo y Pablo 
Fernández del Campo, descartaron que la dirigencia estatal de su partido los traicione el primero de julio durante 
la jornada electoral. Sin embargo, el ex diputado local advirtió que judicializará el proceso de ser necesario. 

(Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36216:descartan-priístas-traición-de-dirigencia-
y-renuncia-a-sus-candidaturas&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Rechaza Moreno Valle enfrentarse a AMLO por supuesto pacto con Peña  
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas aseguró que no entrará en ―confrontaciones‖ con el candidato de las 
izquierdas a la presidencia de la república, Andrés Manuel López Obrador, quien sostuvo en su reciente visita a 
Puebla que el Ejecutivo estatal pactó con Elba Esther Gordillo impulsar la campaña de Enrique Peña Nieto en la 

entidad. Moreno Valle aseguró que se ha mantenido al margen de las campañas políticas, consideró que el 
señalamiento ―es una provocación‖ y no caerá en ella. Resaltó que a lo largo del proceso electoral se ha dedicado 
a cumplir con sus responsabilidades a la cabeza del gobierno de la entidad y no a hacer campaña. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36215:rechaza-moreno-valle-enfrentarse-a-
amlo-por-supuesto-pacto-con-peña&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Respaldan poblanos de la capital candidatura de Blanca Alcalá Ruiz  
En México queremos cambiar el miedo por la esperanza‖, lo cual requiere de un decidido impulso de las 

autoridades a la economía familiar, señaló la candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso por 
México, Blanca Alcalá Ruiz, al encabezar encuentros con ciudadanos de diversas colonias de Puebla capital, luego 
de sostener una reunión con integrantes de la Asociación de Mujeres Periodistas y Escritoras de Puebla, ante 
quienes dejó en claro su compromiso de legislar para concretar las reformas estructurales que requiere el país 

para avanzar. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36214:respaldan-poblanos-de-la-capital-

candidatura-de-blanca-alcalá-ruiz&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Texmelucan, sin jurisdicción para proteger a „paracaidistas‟ 
En las zonas federales que existen en el municipio de San Martín Texmelucan -principalmente en las orillas de los 

ríos Atoyac, Ayotla y Xochiac- hay 150 viviendas de ―paracaidistas‖, informó el director de Protección Civil de este 
Ayuntamiento, Gustavo Berra. l funcionario municipal detalló que estos asentamientos irregulares ponen en riesgo 
la vida de quienes los alojan, muestra de ello, la destrucción total de 13 viviendas de este tipo a causa del 

desbordamiento del Atoyac el pasado lunes. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/texmelucan_sin_jurisdiccion_para_proteger_a_paracaidistas  
 

 
 

 

IMAGEN POBLANA  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36217:defiende-quadri-a-los-arrepentidos-de-otros-partidos-que-llegan-al-panal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36217:defiende-quadri-a-los-arrepentidos-de-otros-partidos-que-llegan-al-panal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36216:descartan-priístas-traición-de-dirigencia-y-renuncia-a-sus-candidaturas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36216:descartan-priístas-traición-de-dirigencia-y-renuncia-a-sus-candidaturas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36215:rechaza-moreno-valle-enfrentarse-a-amlo-por-supuesto-pacto-con-peña&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36215:rechaza-moreno-valle-enfrentarse-a-amlo-por-supuesto-pacto-con-peña&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36214:respaldan-poblanos-de-la-capital-candidatura-de-blanca-alcalá-ruiz&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36214:respaldan-poblanos-de-la-capital-candidatura-de-blanca-alcalá-ruiz&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/texmelucan_sin_jurisdiccion_para_proteger_a_paracaidistas
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 Tehuacán se ahoga en aguas negras por inacción de autoridades 
Vecinos de la colonia Cuayucatepec en el municipio de Tehuacán exigen al ayuntamiento de Eliseo Lezama Prieto 
que haga obras de saneamiento de la red drenaje y alcantarillas, porque esa situación ha provocado inundaciones. 
Josué Ramírez y Herminio Hernández, dos representantes de la colonia, mencionaron que en ese lugar registraron 
inundaciones hace unos días, resultando afectadas más de 30 familias. Comentaron que en esto sí es culpa del 

ayuntamiento porque por ningún lado se ve que haya enviado a su personal de servicios públicos a destapar las 
cañerías, fue por eso que se metió el agua a las casas. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/tehuacan-se-ahoga-en-aguas-negras-por-inaccion-de-autoridades  
 

IMAGEN POBLANA 

 Imita Marisa a Chepina en uso electorero de Oportunidades 

María Isabel Ortiz Mantilla hace campaña con todo el apoyo del ayuntamiento. Además de las violaciones al 
Código Reglamentario Municipal que causarían accidentes, la candidata cuenta con el aparato de seguridad para 
amedrentar a sus rivales del PRI y de Nueva Alianza. En entrevista con Imagen Poblana, Marcela Jiménez 
Avendaño, candidata del Partido Nueva Alianza a la diputación federal por el Distrito XI, reveló la forma en que 
María Isabel Ortiz Mantilla opera imitando a la candidata a la presidencia de la república, Josefina Vázquez Mota, 

quien utiliza a las beneficiarias de Oportunidades para llenar sus mítines de campaña. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Empresarios, “apanicados” por delantera de AMLO 
Empresarios poblanos se resisten a la llegada de Andrés Manuel López Obrador a la presidencia de la República. 
Por si fuera poco, reconocen la existencia de algunos que han frenado sus inversiones, hasta no conocer quién 

será el nuevo presidente. El abanderado presidencial de las izquierdas es el candidato con quien menos simpatía 
han mostrado los empresarios locales y nacionales. Muestra de ello es la negativa de líderes del sector privado en 

aceptar que sea Andrés Manuel quien encabece las preferencias electorales en Puebla. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 “Fuchi” a Quadri para quedar bien con el Yunque 
La apatía que mostró el presidente del CCE en Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez, hacia el abanderado aliancista 
Gabriel Quadri, durante su visita al estado, responde a su intención de asumir la presidencia de Puebla para el 
período 2013-2016. Sin duda, quiso pasar inadvertido y no llamar la atención de los medios de comunicación para 
evitar así emitir un comentario sobre la visita del candidato a la presidencia de la República por el Panal; y con 
ello ―quedar bien‖ ante los que integran El Yunque en Puebla. Y es que a diferencia de ayer, en que no se despegó 

ni un solo momento de la aspirante al curul presidencial por Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, este 

día Rodríguez Álvarez se mostró indiferente hacia el candidato impulsado por la líder del magisterio, Elba Esther 

Gordillo. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 AMLO quiere generar conflictos electorales: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle manifestó que Andrés Manuel López Obrador sólo quiere provocar y generar 
conflictos electorales, por lo que no va a responder a sus declaraciones que hizo por Puebla de que ya pactó con 
Enrique Peña Nieto, candidato presidencial de la alianza Compromiso por México. En entrevista refirió que además 
de que no va a caer en las provocaciones, él no va a involucrarse en el proceso electoral. Lo anterior en la 

inauguración de la Universidad Politécnica de Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle exhortó a los rectores de 
las instituciones de educación superior en la entidad que sus programas de estudio se enfoquen a las necesidades 

productivas de las empresas. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=44042 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Desmiente el „Parri‟ traición a candidatos del PRI 

http://www.imagenpoblana.com/2012/tehuacan-se-ahoga-en-aguas-negras-por-inaccion-de-autoridades
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=44042
http://www.contraparteinformativa.com/
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El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales 
Martínez, rechazó que exista un acuerdo del gobernador del estado de Puebla para apoyar a los candidatos del 
tricolor, como lo denunció Andrés Manuel López Obrador, durante su cierre de campaña. ―El tema de López 
Obrador es de risa. No hay ningún pacto entre Peña y el gobernador. Andrés Manuel miente porque se siente 
perdido, está muy lejos de nosotros, a un mínimo de 10 puntos, equivalentes a 5 millones de votos. Son sólo 

comentarios desesperados‖, indicó el dirigente partidista. (Gilberto Martell) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Desmiente-el-‗Parri‘-traición-a-
candidatos-del-PRI&id_noticia=44025  
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Le cobran a Vázquez Mota en pleno evento ante empresarios 
Con total desorden se llevó a cabo el encuentro entre Josefina Vázquez Mota con miembros del Consejo 
Coordinador Empresarial, en la comida que sostuvo con ellos este lunes por la tarde en el Centro Mexicano 
Libanés, al grado que se presentó un sujeto que se le manifestó cuando ella empezaba hablar y que se presentó 
como Rodolfo Macías Cabrera. Nadie lo quiso escuchar, así que los guaruras de la candidata lo empujaron, hasta 

sacarlo del auditorio. Afuera, el señor comentó a los reporteros que es director de un periódico llamado San 
Antonio News, en Estados Unidos, que viajó de ese país a Puebla para protestar. (Isaac Jiménez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Le-cobran-a-Vázquez-Mota-en-
pleno-evento-ante-empresarios&id_noticia=44023  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Moreno Valle no tiene pacto con el PRI: PVEM  

Luego de asegurar que el candidato de las Izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, tiene una enorme capacidad 
para generar adversarios, el dirigente nacional del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Arturo Escobar y 
Vega, rechazó que exista un pacto entre el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, y Enrique Peña Nieto, como 
denunció en su cierre de campaña el candidato de Movimiento Progresista. ―Andrés Manuel tiene una enorme 
capacidad de generar adversarios, enemigos o discursos negativos; lugar que toca, municipio que va o entidad 
que visita, López Obrador está construyendo la parte post electoral. El PRI y el PVEM no son gobierno en Puebla, 
que quede muy claro, Rafael Moreno Valle, es gobernador del PAN, del PT, PRD y de Nueva Alianza, en todo caso, 

los que deberíamos cuidar la elección somos nosotros‖, sentenció. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26606:moreno-valle-no-tiene-
pacto-con-el-pri-pvem&Itemid=127  
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Gabriel Quadri de gira en Puebla  
El Partido Nueva Alianza (Panal) no ve con recelo a los candidatos poblanos  a una diputación y al Senado que 

participarán en la elección de este primero de julio y que tienen un pasado priísta, señaló el candidato a la 
Presidencia de la República de este partido político, Gabriel Quadri de la Torre. Durante su segunda visita a la 
entidad, en la recta final de las campañas electorales, el ambientalista llamó a los poblanos a ejercer su voto de 
forma razonada y útil debido a que –dijo- no deben de seguir votando por los políticos de siempre. Previo a la 
inauguración de las oficinas sede del Panal en la capital del estado, el aspirante presidencial se reunió con 
empresarios poblanos en donde señaló que es necesario fomentar una política industrial para el país, además de 

revisar las contribuciones hacendarias que realizan. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26605:gabriel-quadri-de-gira-en-
puebla&Itemid=127  

 

 
 

RETO DIARIO 

 Respaldan miles de colonos de Puebla capital proyecto de Blanca Alcalá Ruiz 

―En México queremos cambiar el miedo por la esperanza‖, lo cual requiere de un decidió impulso de las 
autoridades a la economía familiar señaló la candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso por 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Desmiente-el-'Parri'-traición-a-candidatos-del-PRI&id_noticia=44025
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Desmiente-el-'Parri'-traición-a-candidatos-del-PRI&id_noticia=44025
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Le-cobran-a-Vázquez-Mota-en-pleno-evento-ante-empresarios&id_noticia=44023
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Le-cobran-a-Vázquez-Mota-en-pleno-evento-ante-empresarios&id_noticia=44023
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26606:moreno-valle-no-tiene-pacto-con-el-pri-pvem&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26606:moreno-valle-no-tiene-pacto-con-el-pri-pvem&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26605:gabriel-quadri-de-gira-en-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26605:gabriel-quadri-de-gira-en-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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México, Blanca Alcalá Ruiz, al encabezar encuentros con miles de ciudadanos de diversas colonias de Puebla 
capital, luego de sostener una reunión con integrantes de la Asociación de Mujeres Periodistas y Escritoras de 
Puebla, ante quienes dejó en claro su compromiso de legislar para concretar las reformas estructurales que 
requiere el país para avanzar. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Respaldan-miles-de-

colonos-de-Puebla-capital-proyecto-de-Blanca-Alcala-Ruiz&id=31048  
 

RETO DIARIO 

 Tras las rejas por la venta de una supuesta plaza de la SEP  

Agentes investigadores de la Policía Ministerial del estado detuvieron en la ciudad de Puebla a Reyna Bonilla 
Bonilla, de 46 años de edad, por su probable responsabilidad en un cuantioso fraude cometido en el municipio de 
Zacapoaxtla a través de la venta de una supuesta plaza de trabajo en la SEP. Derivado de labores de 
investigación y rastreo la mujer fue localizada y detenida en la unidad habitacional San Bartolo, con lo que se dio 
cumplimiento a la orden de aprehensión emanada del proceso penal 50/2012 radicado en el juzgado de 
Zacapoaxtla. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tras-las-rejas-por-la-venta-

de-una-supuesta-plaza-de-la-SEP&id=31042 
 

RETO DIARIO 

 Reorientar gasto del erario para evitar condicionar programas: Jiménez  
Marcela Jiménez Avendaño aseguró que para atender los rezagos en materia de servicios públicos será 
indispensable reorientar y fiscalizar el gasto público desde la Cámara de Diputados a fin de que se canalice a 
resolver las necesidades primarias de la población y no sean utilizados como condicionantes de apoyo político 

electoral.. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reorientar-gasto-del-
erario-para-evitar-condicionar-programas:-Jimenez-&id=31040  

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Exponen ideas ante jóvenes de #YoSoy132 
Tres de los cuatro aspirantes presidenciales debatieron sus proyectos de gobierno en un ejercicio ciudadano 
convocado por estudiantes del movimiento #YoSoy132, que logró reunirlos en el auditorio Digna Ochoa de la 

Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF). En sus mensajes de apertura, los aspirantes 
presidenciales del PAN Josefina Vázquez Mota; de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, y de Nueva Alianza, 
Gabriel Quadri de la Torre, reconocieron y felicitaron la aportación de los jóvenes con este intercambio de ideas 

para la democracia mexicana. (Alberto Morales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39718.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Dará México 10 mil mdd para capitalizar al FMI 
Los líderes del G-20 acordaron capitalizar al Fondo Monetario Internacional (FMI) e ―inyectarle‖ 456 mil millones de 
dólares, como uno de los pasos para recuperar la estabilidad económica global, anunció el presidente Felipe 
Calderón, al dar a conocer los acuerdos alcanzados en esta cumbre, que incluyen el Plan de Acción de Los Cabos 
para el Crecimiento y el Empleo ―para restaurar la confianza y dinamizar la economía‖. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39714.html      

 
EL UNIVERSAL  

 Se requiere cambiar el modelo de país: Narro 
El modelo económico y social aplicado en México está agotado y es necesario realizar un cambio de dirección 
acordado por todas las fuerzas políticas y sociales, aseguró el rector de la Universidad Nacional Autónoma de 
México (UNAM), José Narro. Narro Robles propuso ayer un gran acuerdo nacional para alcanzar una reforma 
educativa de carácter integral. ―México tiene que hacer un gran cambio en materia de educación, un cambio que 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Respaldan-miles-de-colonos-de-Puebla-capital-proyecto-de-Blanca-Alcala-Ruiz&id=31048
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Respaldan-miles-de-colonos-de-Puebla-capital-proyecto-de-Blanca-Alcala-Ruiz&id=31048
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tras-las-rejas-por-la-venta-de-una-supuesta-plaza-de-la-SEP&id=31042
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tras-las-rejas-por-la-venta-de-una-supuesta-plaza-de-la-SEP&id=31042
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reorientar-gasto-del-erario-para-evitar-condicionar-programas:-Jimenez-&id=31040
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reorientar-gasto-del-erario-para-evitar-condicionar-programas:-Jimenez-&id=31040
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39718.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39714.html
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sea integral. No se trata de cambiar sólo los planes de estudio de primaria o de secundaria‖. (Jaime Hernández) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39715.html  

 
 

COLUMNAS 
 

  

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La ambición del poder hunde al PRD poblano 
A once días de la elección presidencial, Miguel Ángel de la Rosa metió al PRD en una espiral de caos y 
desorden. 

Su ambición por el poder lo cegó y no midió las consecuencias de dejar sin presidente al partido de Sol Azteca 
para consolidar lo que la izquierda presume: la victoria de Andrés Manuel López Obrador. 
Su decisión de incorporarse al gabinete estatal revivió una vez más la guerra fraticida de las tribus perredistas, 
que se lanzan con todo para apoderarse del control del PRD y distraerse de la enmienda que tienen para 
trabajar en pos de la candidatura de López Obrador. 
Con su decisión, Miguel Ángel de la Rosa parece que jugó como todo un esquirol que busca entorpecer la 
batalla electoral que deberá librarse el próximo domingo 1 de julio. 

Mientras que a nivel nacional el PRD cierra filas, en Puebla se vuelve a pulverizar, con el riesgo que esto implica 

para encarar las votaciones. 
No cabe duda que la izquierda poblana no aprende. 
Y lo peor, ante su incapacidad para organizarse recurre a la descalificación y a la protesta. 
El tiempo dirá. 
Llega la plana mayor del PRI nacional 

Hoy desde las 10:00 horas la plana mayor del PRI se encargará de explicar los alcances de la política 
económica-financiera del candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, a los representantes 
del sector empresarial poblano. 
Pedro Joaquín Coldwell, Emilio Gamboa y Jorge Estefan Chidiac sostendrán una reunión con empresarios 
poblanos para hacer el planteamiento económico de Peña Nieto. El objetivo es aterrizar los alcances de esta 
política, que de alcanzar la victoria el próximo 1 de julio se implementará en los primeros cien días de 
gobierno. 

Por la tarde, y luego de sostener una conferencia de prensa, los dirigentes del tricolor comerán en casa de José 
Chedraui con un grupo de 15 empresarios, con el mismo objetivo. 

El trabajo partidista se intensifica, ya que las campañas entraron en la recta final. 
Para eso me gustaban 
No cabe duda que es más fácil criticar y protestar. Ayer el movimiento juvenil #yosoy132 mostró su lado flaco, 
justo cuando esperábamos que demostraran que son capaces de hacer cosas diferentes a los políticos. 
Desafortunadamente no sucedió así. Y cometieron los mismos errores de los políticos: hablan de más y hacen 

poco. 
La deficiente transmisión fue una clara muestra de la falta capacidad para hacer de la política algo diferente. 
Y aunque las voces de la izquierda inmediatamente trataron de justificar esos errores, con el argumento de que 
son jóvenes, lo cierto es que las pifias son atribuidas a su falta de organización y a su edad. 
Se supone que ellos, más que nadie, dominan las cuestiones tecnológicas y no lo pudieron demostrar. 
No es fácil decir y hacer. 

Sin duda, cayeron en lo que tanto critican. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1358 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Todo para Peña 
Andrés Manuel López Obrador no se equivocó el pasado sábado o sí, a medias, cuando señaló dentro de su 
discurso que el gobernador de Puebla tenía un pacto con Enrique Peña Nieto. 
De todo mundo es sabido que desde hace prácticamente 20 días, todos los operadores del morenovallismo 

tienen una sola indicación: operar a favor del candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39715.html
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1358
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Nieto; a favor de Javier Lozano Alarcón, el candidato de Acción Nacional al Senado de la República para salvar 
su fallida postulación y rescatar los distritos de Teziutlán, Ciudad Serdán, Cholula, 12 de Puebla, Atlixco y 
Tehuacán, que están en riesgo de ser ganados por el PRI. 
En este mismo espacio se ha señalado con nombre y apellido a varios operadores del morenovallismo 
encargados de llevar a cabo la tarea correspondiente. Para nadie es un secreto que incluso se ha buscado a 

diversos candidatos del PRI para pedirles, sugerirles o conminarlos a que ―se bajen de la contienda‖ para 
favorecer a los candidatos identificados con el gobernador del estado. 
Caso contrario, los candidatos del tricolor que contaron con el visto bueno del inquilino de Casa Puebla han sido 
reforzados, ante el crecimiento de Andrés Manuel López Obrador y que arrastró a varios aspirantes del 
Movimiento Progresista. 

Entre los priistas que han sido ―reforzados‖ por los delegados del morenovallismo están Lupita Vargas, hija del 
secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas; José Luis Márquez Martínez, candidato por Zacatlán; Carlos 

Sánchez, quien punteó en México para obtener el visto bueno de Casa Puebla y que lucha por San Martín 
Texmelucan; Enrique Doger Guerrero, que va abajo en las encuestas; Jesús Morales Flores, a quien ―se le 
apareció el diablo‖ en Tepeaca en forma del PRD y solicitó refuerzos a su hermano Melquiades Morales Flores y 
a Filiberto Guevara a quien también se le complicó el panorama en Izúcar de Matamoros. 
Tampoco se equivocó del todo Víctor Díaz Palacios al denunciar el modus operandi que se busca utilizar para el 
día de la jornada electoral. 
En cada uno de los distritos la cosa es muy simple: Peña, Lozano y los candidatos del morenovallismo. La 

operación está perfectamente coordinada y aunque también —como ya lo dije en otra entrega— se han abierto 
puentes de comunicación del otro lado, es decir, con algunos personajes cercanos a Andrés Manuel López 
Obrador como su coordinador Ricardo Monreal, el jefe de Gobierno Marcelo Ebrard y Manuel Camacho Solís, así 
como con Graco Ramírez, al parecer las cosas no fructificaron, ya que el tabasqueño embistió al gobernador de 

Puebla en su pasada visita. 
Y es que aunque el gobernador busca a toda costa salir bien librado y demostrar que es un mandatario estatal 

fuerte y con el control político de su entidad, donde su relación quedará severamente lesionada es con Acción 
Nacional o con lo que queda de este partido después del 1 de julio. A los ojos de los panistas, Moreno Valle es 
un traidor, no lo dicen públicamente pero es un secreto a voces que ésta es la percepción, al menos de los 
panistas tradicionales, los duros, pues. 
El lunes, durante la visita de Josefina Vázquez Mota, la administración estatal no movió un sólo dedo para 
apoyar a la candidata panista. Al menos en anteriores visitas se había tratado de cubrir las apariencias. En esta 
ocasión, ni recursos para el ―acarreo‖ pusieron. 

Nadie sabe a ciencia cierta si el ―uno, dos y tres‖ del morenovallismo, Peña, Lozano y sus candidatos a 
diputados van a funcionar, pero la eficacia de los operadores del gobernador es a toda prueba. Sólo en 
Michoacán sufrieron un descalabro, según ellos imputable a la presencia del ―narco‖ en aquella entidad. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1355 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Mordaza en la PGJ; Carranca dice “muy poquito” 
De un manotazo el procurador General de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, ordenó que los reportes 

emanados de las siete agencias del Ministerio Público de la ciudad de Puebla no fueran permitidos más a la 
prensa argumentando que es un delito proporcionar información sobre las denuncias que se presentan en el 
fuero de lo común, cuando la práctica del manejo de esta información se ha dado por generaciones. 
Carrancá Bourget, de acuerdo con lo que indica su estratega de comunicación, consideró que no está bien que 
un reportero tenga acceso a informes confidenciales de denuncias por delitos del fuero común, dejando ver 
entrelíneas que estos informes podrían ser ―mal utilizados‖ por quienes cubren la fuente. Al procurador se le 
olvidó que la ―filtración‖ de información confidencial no ha salido de reporteros de la página de policía; de 

hecho, no hay un sólo antecedente de que algún comunicador haya incurrido en alguna irregularidad al mal 
utilizar los reportes que manejan de las agencias del fuero común, y son los secretarios y otros funcionarios —

está comprobado— los que utilizaron —y utilizan— estos informes para beneficiarse económicamente. 
El procurador no puede controlar la información que se fuga de la misma Procuraduría General de Justicia (PGJ) 
en lo que respecta a órdenes de aprehensión, de investigación, cateos, operativos y otros llamados 
confidenciales, por lo que ahora se justifica ocultando información de denuncias de robos, lesiones y amenazas 

que nada tienen que ver con delitos considerados como de alto impacto. El hecho de que haya ordenado que no 
se permitan más los legajos a reporteros obedece más bien a que en Puebla, sobre todo en la capital, 
aumentaron los delitos como robo de vehículos, de comercios, de casas habitación, además de atracos y 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1355
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asaltos a mano armada, que cada vez que se publican ponen en ridículo todos los operativos que implementan 
contra la delincuencia. 
Se espera que en las próximas horas la PGJ haga uso de su ―derecho de réplica‖ para explicar el por qué 
cerraron la información que emana del Ministerio Público. Lo que no podrán explicar es por qué no han podido 
controlar toda la información que se ―fuga‖ en la gran mayoría de sus departamentos y que va a parar a manos 

de abogados perniciosos, incluso del crimen organizado. 
Estamos listos para el debate. 
Las transas en Robo de Vehículos de la PME 
Le comenté en la entrega pasada sobre la corrupción, la negligencia y el abandono que hay en la Especializada 
del Ministerio Público en robo de vehículos y asalto a transportes. 

Ahora le comentó que con base en quejas de abogados litigantes, radicadas en expedientes procesales, que eso 
de la detención de ―grandes‖ bandas de ladrones de vehículos sólo es una ―cortina de humo‖ para ocultar la 

negligencia de la PGJ y de la Policía Ministerial del Estado (PME), sobre todo en el área de Investigación de 
Robo de Vehículos, ante el hecho de que sólo en seis meses el Ministerio Público de esta área ha iniciado 
averiguaciones, en número de 3 mil 500, por el delito de robo de vehículos. 
De hecho, en las listas internas de detenciones que realiza la PME sobre supuestas organizaciones criminales 
que roban vehículos o a transportes, en su mayoría son ―chalanes‖ o cuidadores de bodegas que son 
presentados en ―escandalosas‖ conferencias de prensa, cuando los verdaderos delincuentes por alguna razón 
lograron escapar. Un ejemplo de este tipo de detenciones fue la captura de seis personas vinculadas con el 

robo de nodrizas, quienes fueron arraigados y dos de los presentados no tenían nada que ver con el delito, 
pero fueron detenidos porque pasaban por el lugar; éstos dos terminaron por firmar sendas confesiones, tras 
ser ―invitados‖ por medio de ―calentaditas‖ —lo que parece siguen siendo la medida más fácil de ―investigar 
delitos‖—, dando al traste tanta academia para crear una ―Policía Científica‖ que sólo vive en sus sueños. 

Las intimidaciones a base de golpes y torturas para confesar un delito no han podido ser erradicadas; la 
mayoría de los detenidos por robo de vehículos y otros delitos han declarado haber sido agredidos para 

confesarse culpables. 
En el moderno edificio Bicentenario de la PGJ, heredado de la administración pasada, no hay separos donde 
puedan ser interrogados los detenidos, por esto mismo el personal de limpieza tiene que borrar las manchas de 
sangre que curiosamente aparecen en los baños y que ―nadie sabe cómo se hicieron‖. 
Para demostrar la serie de irregularidades, abusos y excesos que se comenten en este departamento no es 
necesario tantas pruebas como los amparos que ha ganado la mayoría de los detenidos por robo de vehículos, 
amparos que la PGJ no da a conocer, como cuando informa de autos de formal prisión porque gustan de ocultar 

que en las investigaciones en este delito y otros más hay negligencia y abuso de autoridad. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1356 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
La tiranía de los encuestadores se volvió realidad  
A una semana exactamente de que termine la campaña electoral 2012, los encuestadores han decidido dar un 
salto al vacío, o ha sido el país quien lo hizo. El divorcio entre la realidad de los números que siguen dando 
ventaja a Peña Nieto y la realidad de la calle es absoluto. La encuesta del periódico Reforma, la misma que le 
dio vida a López Obrador al situarlo a 4 puntos a finales de mayo, lo regresó a la sala de urgencias de los 12 
puntos de distancia. Es decir, los encuestadores unánimemente han cerrado filas en torno a los 12-15 

puntos de delantera a favor del mexiquense: de tal forma que o van a equivocarse TODOS los 
encuestadores del país, o NOS equivocamos todos los que vimos una campaña in crescendoa partir 
de ―viernes negro‖ de Peña Nieto en la Ibero. Unos u otros están contra las cuerdas: Abundis, Beltrán, Buendía, 

Roy Campos de un lado, y del otro #YoSoy132, Aristegui, Proceso y varios más. 
Con la distancia anunciada por Reforma se acabaron las diferencias entre encuestas buenas y encuestas 
malas. El consenso entre las empresas es absoluto hasta convertir los números en un auténtico abismo 
infranqueable: si Peña Nieto por las cifras que señalan las grandes empresas, hablamos de alrededor de 5 

millones de votos de diferencia en caso de ser 10 por ciento y 500 mil votos por cada punto más. 
¿Puede la estadística equivocarse tanto unánimemente? No parece creíble, pese a que sólo falta por conocerse 
los resultados de Demotecnia de María de las Heras para Uno TV y Covarrubias para SDP de Federico Arreola. 
El 27 de junio, último día para proselitismo, se anunciarán los últimos resultados, aunque no parece que nada 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1356
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vaya a cambiar en 7 días. El desplome por la vía de los sondeos no va a llegar.  
Pero si los encuestadores no se equivocaron, significa que entonces los que nos equivocamos fuimos una 
gran parte del sistema social, académico y mediático del país que vio una realidad totalmente diferente 
en los últimos dos meses. Es decir, que la primavera mexicana nunca existió, y que pese a la ofensiva de 
varios periodistas y hasta diarios internacionales como The Guardian, le hicieron a Televisa “lo que el 

viento a Juárez” puesto que la empresa de Emilio Azcárraga Jean logró su objetivo de sacar adelante la 
candidatura de Peña Nieto. Que se erigió en el gran poder de la democracia mexicana capaz de obnubilar la 
mente de millones de mexicanos con una figura telegénica que nadie pudo despeinar.  
Sí: la primavera mexicana nunca existió. El despertar de los jóvenes estudiantes a lo largo del país en el 
#YoSoy132 fue una mala broma. Tanto como la transmisión de su debate que nadie vio por el colapso de la 

banda ancha. También fue un fraude el activismo en las redes sociales que siempre benefició a la 
izquierda. Y ya no se diga el trabajo periodístico de los aliados del tabasqueño como Carmen Aristegui y 

Proceso, que demostraron no influir en las grandes masas nacionales. Tampoco existieron los muchos 
escándalos que rodearon las campañas del PRI, especialmente los casos de Yarrington y el lavado de dinero en 
Estados Unidos. El único país que hay es el de la telegenia. 
López Obrador dijo que el triunfo del PRI representaría un acto de masoquismo de parte del país: volver a 
votar por lo mismo. La realidad opinará contra él nuevamente porque si Peña Nieto obtiene el 35 por ciento de 
los votos, y no el 42 que le dan todas las encuestas, obtendrá casi 17 millones de votos que nunca se 
vieron influenciados ni por YouTube, ni por Twitter, ni por Aristegui, ni Proceso ni por las redes 

sociales a las que tanto se aferraron los antipeñistas. 
¿Quiénes son esos 17 millones de mexicanos que han decidido dar un salto al pasado? Ciertamente no son los 
que vimos una elección competida en donde nunca hubo competencia. Son los mexicanos que no van a 
la universidad, ni usan las redes sociales, ni leen periódicos ni escuchan a los críticos noticieros de radio. No 

son la minoría selecta que los últimos dos meses se dedicó a crear un movimiento juvenil de boicot 
que al final no serviría para nada. Un salto al pasado en el que no importa la libertad de los medios sino el 

imperio de Televisa, Tv Notas, La Rosa de Guadalupe y demás productos basura. 
El tiempo se agotó: o los encuestadores, todos, nos mintieron, o nosotros vivimos una ficción creada por 
nosotros mismos. Ya no hay más tiempo. La máscara caerá la noche del 1 de julio y nos revelará el 
verdadero rostro. El de los encuestadores o el nuestro desfigurado.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-200612.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 

Percepción y fe matan encuesta 
La explosión de encuestas ha ocasionado que en Puebla muchos se sueñen ganadores porque, como ocurre en 
los bancos, existen estudios demoscópicos para cada necesidad, talla, sueño y tamaño de bolsillo. ¡Llévelas, 
llévelas de a dos por una! Hasta los candidatos de Nueva Alianza sienten la mitad de las asentaderas 

posadas en el Congreso de la Unión porque sus números así se los indican, figúrese usted. 
Ya chole. A éste ritmo, en pocos años, la gente perderá toda confianza en las ciencias exactas y se dejará llevar 
más que por los porcentajes de intención de voto por lo que comúnmente llaman corazonada o latido, que 

es lo mismo que los sociólogos distinguen como presentimiento o intuición. 
Cuando eso ocurra veremos otra vez la misma película aunque con diferentes faranduleros partidistas: todos se 
sentirán triunfadores y los políticos, igual que ocurre con las encuestas, defenderán su corazonada o 
creencia con el mismo entusiasmo que hoy defienden sus números, es decir, nadie irá abajo. 
Ya estamos muy cerca. No hay día que las personas, partidistas o apartidistas, no invaliden las encuestas 
que la prensa divulga por no observar lo que quieren ver, a Andrés Manuel López Obrador, a Enrique 

Peña Nieto o a Josefina Vázquez Mota como verdadero y solitario campeón, según el caso.  
Y, es lógico, como no reciben lo que su sensible corazón espera, entonces, sueltan de su ronco pecho la neta 
de su neta de cómo ven las cosas y agregan su pronóstico de quién va a ganar basados en rigurosas pruebas 
demoscópicas extraídas de boleros, tortilleras, taxistas y comadres; y a ese resultado, le llaman 

“percepción”. 
Pero bueno, en México todo se vale, somos un país de fe y de emociones a flor de piel. Las Chivas, El 
América o Los Pumas podrán ir de coleros en la tabla general, pero sus seguidores siempre tendrán fe en que 

pueden ser campeones aunque no sean capaces de anotarle a la secundaria técnica 56. Lo mismo ocurre con 
los políticos. 
Por eso mismo la ―percepción‖ y la fe han comenzado a matar de poco a poco a la encuesta. Por percepción, 
los pejistas sienten que van a ganar, por percepción los peñistas creen en el triunfo, y por percepción los 
chepinistas sentirán que sólo un milagro puede hacerlos repetir en la presidencia. La percepción pues, es lo 
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de hoy, hasta Miguel Ángel de la Rosa por la bendita percepción fue integrado al gabinete, ya 
deducen. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/junio/colum-entranas-200612.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

EPN declina participar en debate de #YoSoy132 
El candidato de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), Enrique Peña Nieto, declinó la 
invitación a participar en el debate convocado por el movimiento estudiantil #YoSoy132, por 
considerar que no existen condiciones de neutralidad ni de imparcialidad. 

Esto lo dijo durante una gira por el estado de Sonora, donde también se reunió con padres y madres de los 
niños que fallecieron hace dos años en el incendio de una guardería del IMSS, en Hermosillo, ante ellos ofreció 
que de llegar a la Presidencia de la República se hará justicia y se apoyará plenamente a los padres que 

perdieron a sus hijos o que están en tratamiento por la gravedad de las quemaduras que sufrieron. 
Un priista poblano nos dijo, al comentar la declinación del candidato de su partido a ir al debate convocado por 
los jóvenes: ―hace bien en no ir. Mira, esa es una trampa. Si se observa el desenvolvimiento del movimiento 
#YoSoy132, te darás cuenta que es contra el PRI y contra el candidato del PRI. ¿Por qué no hay una sola crítica 
contra el PAN, que en 12 años de gobierno ha puesto al país al borde del abismo? Se habló de la corrupción de 
los priistas en la explanada que está frente a la ―Estela Luminosa‖, que es el monumento más grande a la 
corrupción y a la ineficiencia panista, pero nada se dijo de ésta. Se ve claramente que o bien ese movimiento 

fue implementado para golpear al PRI y a su candidato o de verdad fue para protestar por la imparcialidad 
informativa de los medios de comunicación electrónicos, pero se salió del control de los organizadores y lo 
partidizaron, lo que le resta es seriedad y credibilidad. 

Tres mujeres panistas y un destino 
En la reciente visita que hizo a Atlixco la candidata del PAN a la Presidencia de la República, para 
cerrar su campaña en Puebla, puso de manifiesto la falta de ideología política que priva en las filas 

blanquiazules, que ya no se ponen de acuerdo ni siquiera en su postura de mezclar la religión con la 
política o lo hacen en forma tan elemental, que en vez de ganar simpatías, se les revierte. 
Por una parte, la candidata doña Josefina Vázquez Mota, pide a las mujeres que obliguen a sus maridos a ir a 
votar, por ella claro, el primero de julio y les aconseja ―chantajearlos‖ con privarlos de no hacer ―el cuchi cuchi‖ 
durante un mes o premiarlos al doble si votan. 
Una propuesta que sería condenada por cualquier ministro del señor y por la mayor parte de las mujeres, con 
conciencia de género, pues el consejo de doña Josefina lleva consigo la idea de que la mujer sigue siendo un 

objeto sexual y que sus maridos carecen de la más mínima idea de lo que son: ciudadanos libres que, con su 
voto influyen en el destino de su país. 
Por su parte, la candidata al Senado de la República, también del PAN, doña Augusta Valentina Díaz de Rivera, 
en lugar de pronunciar un discurso de contenido social y político, como corresponde a quien aspira a 

representar a Puebla en la Cámara Alta, hace preguntas al auditorio: ¿de qué color es el cielo? Y espera que le 
contesten que es azul, como los colores del PAN, por supuesto; y vuelve a preguntar, de qué color es el 
infierno, y espera que la respuesta sea rojo, el color emblemático en las campañas priistas.  

Es cierto que la calidad de la educación pública que se imparte en nuestro país no es de lo mejor, pero tampoco 
los mexicanos somos retrasados mentales, ¿no le parece? 
Finalmente, doña Ana Teresa Aranda, la panista poblano-guanajuatense, responde si ella tiene guaruras 
armados, como su correligionario el candidato al senado Javier Lozano Alarcón y responde, en la forma 
categórica en que suele responder a cuestionamientos de periodistas: ―yo nunca he necesitado guaruras, pues 
me cuida la Virgen de Guadalupe‖. 

Por otra parte, los panistas dieron a conocer encuestas —hechas o mandadas a hacer por ellos— en las que 
doña Josefina sigue en segundo lugar, cuando todas las empresas encuestadoras la colocan en tercer y la 
percepción general es que está en tercero. 
Bien nos decía un amigo muy interesado en la actual situación del país: ―la sociedad mexicana, ya rebasó con 

mucho, a todos los partidos políticos y eso se debe a que en ellos prevalece la mediocridad en todo sentido‖. 
Los cambios en el gobierno local 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció anoche cambios en su gabinete: 

Salvador Escobedo es el nuevo secretario de Desarrollo Social; Sergio Penagos, que estuvo a cargo 
del despacho por la renuncia de Néstor Gordillo, que es candidato del PAN a una diputación federal, 
regresa a la posición de procurador fiscal. 
Juan Pablo Piña Kurczyn, que era secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, renunció para aceptar el 
puesto de titular de la Sexta Visitaduría de la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Cuando aquí se estaba 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/junio/colum-entranas-200612.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 20 de Junio de 2012 

 
 

 22 

anunciando su salida del gobierno estatal, él estaba tomando posesión de su nuevo cargo, en la ciudad de 
México y quien le tomaba la protesta era el presidente nacional de la Comisión de Derechos Humanos. Piña 
Kurczyn, deja un buen recuerdo a su paso por la dependencia que encabezó desde el inicio del actual gobierno 
local. 
Su lugar fue ocupado por José Montiel Rodríguez, quien era subsecretario en la misma dependencia y enlugar 

de éste ascendió Rubén de la Rosa. 
Tal vez el nombramiento más comentado en los corrillos políticos, es el de Miguel Angel de la Rosa Esparza, 
quien desde la tarde-noche del lunes es subsecretario de Vinculación Institucional y Gobernanza, de la 
Secretaría General de Gobierno. 
Los perredistas sienten que al fin se deshicieron de él, pues desde hace varios años dirige estatalmente a ese 

partido, el PRD, y los panistas se sienten incómodos con la designación de un izquierdista, entre comillas, en un 
gobierno que ellos consideran que les pertenece en su totalidad. 

Todos los funcionarios designados son poblanos y tienen amplia preparación para el cargo que desempeñarán 
de ahora en adelante. 
Notas breves: Asegura el presidente de la Fundación Colosio, filial Puebla, Héctor Sulaiman Safi, que 
hay seguridad en el triunfo del candidato presidencial priista, Enrique Peña Nieto. La fundación que preside, no 
sólo tiene estudios y proyectos para la solución de los problemas de la entidad poblana, sino también estudios 
de opinión pública. Participan en estos trabajos, profesionales poblanos afiliados al Revolucionario 
Institucional……… La secretaría general de Gobierno, a cargo de Fernando Manzanilla, intervino a través 

de su dirección de Protección Civil, en la atención a las personas que sufrieron inundaciones en sus casas, tanto 
en Acatzingo como en San Martín Texmelucan, por las torrenciales lluvias del lunes en la tarde. Fueron varias 
decenas de familias las que resultaron afectadas, a las que se brindó servicio en albergues temporales, 
mientras elementos de seguridad estatales y municipales, ayudaban a sacar agua y lodo acumulados en sus 

viviendas. 
El propio titular de Gobierno, Manzanilla Prieto y el de Protección Civil, Jesús Morales, hicieron un recorrido por 

las zonas afectadas……La candidata al senado de la República del PRI, Blanca Alcalá Ruíz, se reunió 
ayer con no menos de cincuenta mujeres pertenecientes a la Asociación de Periodistas y Escritoras 
de Puebla, en la Casa Club de La Vista, para sostener un cambio de impresiones. Alcalá Ruíz, platicó de sus 
experiencias en esta campaña que está segura de ganar.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-200612.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
A menos de dos semanas de celebrarse las elecciones presidenciales parece que ya no habrá elementos de 

peso que puedan quitarle a Enrique Peña Nieto, candidato de la alianza Compromiso por México, el primer 
lugar. 

El lunes fue Parametría y el martes fueron Reforma y Consulta Mitofsky.  
Las tres firmas encuestadoras le dieron a Peña Nieto una intención de voto por arriba de los 10 puntos 
porcentuales con relación al abanderado de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador. 
En preferencia electoral "bruta", Mitofsky otorgó al candidato del PRI 37.65%; a López Obrador, 24.3%; a 
Josefina Vázquez Mota, 20.8%, y a Gabriel Quadri, apenas 2.0%. En el renglón de los indecisos se ubicó el 
15.3% de los encuestados. 

En preferencia electoral "efectiva", por otra parte, los números fueron los siguientes: para Peña Nieto, 44.4%; 
para AMLO, 28.7%; para la candidata del PAN, 24.6%, y para el abanderado de Nueva Alianza, 2.3%. 
Ambas mediciones dan más de 10 puntos de ventaja al ex gobernador del estado de México, lo mismo que la 
encuesta de Reforma, que le dio 12 puntos sobre López Obrador. 
La importancia de los resultados presentados por este diario radica en que provienen de la misma fuente que 
hace unos días le dio vuelo a la esperanza del Movimiento Progresista, ubicando al "Peje" a sólo 4 puntos de 

distancia del candidato del PRI. 

Aquella publicación hizo pensar en el cruce de tendencias, que uno, Peña, iría a la baja, y que otro, López, iría 
hacia arriba para terminar imponiéndose en el resultado electoral. 
Hoy la perspectiva es distinta. 
Si las cosas no se mueven, como difícilmente ocurrirá a 11 días de la elección, Peña Nieto conservará esa 
delantera para alzarse con el triunfo el día de las votaciones. 
*** 
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Qué pasó con ese amor fraterno que se manifestaron los presidentes municipales de Puebla, Eduardo Rivera, y 
de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa, aquella mañana de 1 de marzo cuando firmaron un presunto 
acuerdo de coordinación y vigilancia para la zona limítrofe entre los dos municipios. 
A menos que en aquella ocasión estuvieran los "dobles" de ambos ediles, tanto Rivera como Huepa ya 
olvidaron las palabras cargadas de buenas intenciones que expresaron incluso frente a sus secretarios de 

seguridad Pública y ante el secretario General de Gobierno de la administración estatal, el mismísimo Fernando 
Manzanilla Prieto. 
El sábado, haciendo de lado aquel supuesto acto de cooperación, los gobiernos de ambos municipios pelearon 
por el aparente robo de una videocámara de seguridad propiedad de Puebla en la zona del conflicto limítrofe, 
que podría dar pie a una denuncia penal y posteriormente a una guerra sin fin entre las dos administraciones. 

Rivera explicó que la cámara, que estaba ubicada en la esquina de las calles Orión y Gustavo Díaz Ordaz, era 
una de las cinco que su gobierno adquirió y habilitó como parte del convenio para garantizar el servicio de 

seguridad pública en la zona en conflicto y que como tal aceptó el gobierno de su homólogo. 
En voz del tesorero Luis Fernando Guerrero, San Andrés reconoció la acción pero esgrimió que el retiro se 
debió a que estaba colocada en un crucero de la Colonia Villa de los Ángeles, a más de un kilómetro de 
distancia de donde inicia la franja en conflicto.  
"La Colonia Villa de los Ángeles está fuera de la franja limítrofe y lo que cometió el gobierno capitalino se llama 
invasión de municipio con acciones de gobierno, y eso es un abuso de autoridad y no lo vamos a permitir", 
advirtió. 

Como verá usted, se agotaron los buenos modales entre estos dos ayuntamientos. 
La lucha, se antoja, será de pronóstico reservado. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 
Empate técnico... con ligera inclinación hacia EPN 

Lo invito a hacer un ejercicio de imaginación (que no tiene nada que ver con los que propone Josefina Vázquez 
Mota en los debates). 
Imagine que es domingo 1 de julio y que han transcurrido las 10 horas que otorga el Instituto Federal Electoral 
(IFE) para que los ciudadanos del país acudan a las urnas a emitir su voto. 
Ahora imagine que se apilan los primeros minutos del lunes 2 de julio y que comienzan a informarse tendencias 
definitivas que revelan a los ganadores del proceso electoral federal realizado en Puebla. 
Primero fluyen los resultados de la contienda presidencial. 

Desde la junta local del IFE se informa que Andrés Manuel López Obrador, candidato de las izquierdas, 
abanderado del Movimiento Progresista, se ha alzado con el triunfo en la capital y en algunas de las regiones 
que conforman la zona metropolitana. 
A saber: El "Peje" se hizo de la victoria, además de Puebla, en los municipios de San Andrés y San Pedro 

Cholula, Coronango y Cuautlancingo en la periferia, y un poco más allá de la capital del estado en San Martín 
Texmelucan y Atlixco. 
La euforia invade así a los seguidores de López Obrador, que creen confirmar con esas primeras versiones la 

inminente llegada del "cambio verdadero", aquél que revolucionará toda política pública conocida hasta este 
momento en el país para desterrar el hambre, la miseria, y sobre todo la corrupción. 
El tiempo sigue su curso y poco a poco fluyen los resultados de municipios y distritos electorales 
tradicionalmente afines al PRI, donde, a diferencia de la zona metropolitana, una mayoría de votantes cruzó la 
boleta electoral a favor de Enrique Peña Nieto. 
Huauchinango, Zacatlán, Teziutlán y Zacapoaxtla en la sierra norte. 

Tepeaca en el centro. 
Izúcar en la mixteca. 
Ajalpan en la sierra negra. 
Todos estos distritos obsequian carretadas de votos que literalmente reviven a las huestes del candidato 

tricolor, el del "Compromiso por México", y comienzan a poner intranquilos a los seguidores de AMLO. 
Para entonces los militantes y simpatizantes del PAN, de su abanderada Josefina Vázquez Mota, la del "cuchi-
cuchi", confirman sus sospechas y optan por mirar en silencio, desde la barrera, el cierre que se presume de 

fotografía entre López Obrador y Peña Nieto. 
Viene un segundo corte informativo desde la junta local del IFE. 
Según el organismo electoral, que en Puebla es representado por Luis Zamora Cobián, el ex gobernador del 
Estado de México ha empatado al ex jefe de Gobierno del Distrito Federal. 
El conteo sigue. 
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Pasan las horas. 
Asoma el sol por el horizonte de la mañana del lunes 2 de julio y la junta local del IFE anuncia, basada en su 
Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), que Peña Nieto ha invertido el resultado con relación 
a su más cercano contendiente, en Puebla, y que lo venció por una diferencia de más o menos 3 puntos 
porcentuales. 

Y todo, como muchas otras veces en el pasado, gracias al voto de aquellos distritos con prevalencia priista, al 
"voto verde". 
*** 
Este ejercicio de imaginación se deriva de las previsiones que ha realizado una de las casas encuestadoras de 
mayor prestigio y eficiencia en la entidad. 

Sus sondeos más recientes le permiten pronosticar el triunfo de Peña Nieto en el estado, aunque con un escaso 
margen, producto del alto grado de competitividad que posee López Obrador en la zona metropolitana. 

Según esta institución, el "Peje" se alzará con la victoria en la ciudad de Puebla, con una diferencia cercana a 
los 10 puntos, insuficientes sin embargo para dar la vuelta a la votación pro Peña Nieto que se registrará en las 
zonas rurales. 
Como sea, el final entre ambos candidatos presidenciales será de fotografía. 
*** 
Un fenómeno parecido al de la presidencia es el que ocurriría en la contienda por el senado. 
El partido y los candidatos que se perfilan como ganadores en la ciudad de Puebla no son los mismos que 

obtendrían el triunfo a nivel estatal. 
Le cuento: 
Según esta misma encuestadora, Javier Lozano y Augusta Díaz de Rivera, del PAN, se impondrán sobre el resto 
de los candidatos en Puebla capital. 

Detrás de ellos quedarían Manuel Bartlett y Armando Etcheverry, de las izquierdas, en segundo lugar, y Blanca 
Alcalá y Lucero Saldaña, de la alianza PRI-Partido Verde, en tercero. 

No obstante, otra vez gracias al sufragio de las regiones más apartadas de la ciudad de Puebla, Alcalá y 
Saldaña acabarían con el primer lugar en la bolsa y obtendrían su pase directo al Senado de la República. 
Lozano y Díaz de Rivera quedarían en segundo, mientras que Bartlett y Etcheverry se irían hasta el tercero. 
Salvo que intervenga un factor exógeno de extraordinaria influencia, algo así como el gobernador Rafael 
Moreno Valle 'trabajando' por la causa de Javier Lozano, serán Blanca Alcalá y Lucero Saldaña quienes se 
proclamen ganadoras. 
No con la diferencia de 7 puntos que lograron en abril, con una menor, quizá de 3, pero es muy probable que lo 

hagan. 
En el caso de las diputaciones federales el pronóstico también es positivo para el PRI. 
Si se confirman las previsiones de la fuente consultada, el tricolor ganará 9 de 16 distritos. 
Para el PAN serían 5 y para el PRD 2. 

De la ciudad de Puebla, el abanderado priista con mayores posibilidades al día de hoy es Pablo Fernández del 
Campo, que compite en el distrito 12 contra uno de los "delfines" del morenovallismo: Néstor Gordillo Castillo. 
Enrique Doger (6) y Nancy de la Sierra (11) podrían sucumbir (sólo "podrían") ante los candidatos de las 

izquierdas, Mario Chapital y Luis Bravo, respectivamente, mientras que la cetemista (y desconocida) Graciela 
Osorio nada tendría que hacer ya frente a la panista Blanca Jiménez. 
Teziutlán, Ciudad Serdán, San Pedro Cholula, Atlixco y el 9 de Puebla serían para los candidatos del partido 
blanquiazul. 
Tepeaca e Izúcar de Matamoros, por último, para el Movimiento Progresista. 
La intención de voto, empero, sigue moviéndose. 

Algunas sorpresas podrían presentarse en la última semana de campaña. 
Y los indecisos, que suman el 14 por ciento del padrón electoral en el estado, ya sabe usted, siempre tienen en 
sus manos la posibilidad de contradecir cualquier tipo de pronóstico. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

(Galería Política/Gustavo Paz) 
 
Sabemos que la falta de memoria histórica y el pobre análisis sobre todo en lo referente a política es uno de los 

grandes males de los mexicanos; recordar cuando no había límites para los gastos de campaña y era una cosa 
impresionante, desde tendederos, bardas, spots en la tele, en la radio, en todos lados, rogaba uno porque 
llegara el día de la elección y todo se iba a la basura; hoy en día ya estamos hartos de tanto anuncio y 
mensajes, pero lo que más atosiga es la cantidad de resultados de supuestas encuestas; al menos en la casa 
de ustedes nunca han hablado al teléfono para preguntar nada, tampoco nadie ha tocado a la puerta y nadie 
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me ha detenido en la calle para preguntar sobre mis preferencias políticas; eso me lleva a desechar, primero 
por salud mental, el reconocer los resultados de supuestas encuestadoras; si al menos difirieran un poco entre 
una y otra pues el criterio sería válido, o al menos poco sospechoso, pero hay desde las que hace un grupo de 
la UNAM, que pone en primer lugar a Josefina con 28%, seguida de AMLO con 27% y Peña Nieto con 26%; 
unas más con 46 para Peña, 23 para Josefina y 26 para López Obrador; unas más con 38, 27 y 26 para PRI, 

PAN y PRD, el caso es que no es posible ese abanico. Lo mismo el Washington Post que le da el triunfo al PRI, 
que el New York Times a Josefina y otros al Peje. 
Para saber quién va a ser nuestro próximo Presidente o Presidenta es fácil, va a ser quien tenga más votos el 
primero de julio y por lo menos el mío va a llevar una equis en el candidato y partido que responda a las 
propuestas que deseo escuchar: 

Estabilidad social y económica, lo mismo el pasado de cada candidato; por eso he puesto atención a ese tipo de 
propuestas de los aspirantes al cargo, sí en realidad han dicho qué harán, hasta el cansancio, que se 

comprometen a esto y aquello, que van a hacer tal o cual y que insisten en lo de más allá, y en contraste han 
dicho poco el cómo, pues con esa realidad van a contar con mi voto. 
Me gustaría que López Obrador hablara con detenimiento sobre ese dineral que dice que va a ahorrar de la 
corrupción pues la neta no le entiendo completamente; dice que miles y miles lo va a ahorrar de la corrupción, 
que ya no va a haber mordidas y ese dinero lo va a invertir en muchas cosas; pero yo me pregunto; las 
mordidas las da el pueblo a algunos funcionarios corruptos, no al revés, entonces ese dinero no existe si se 
prohíbe la mordida; porque nunca llegaría al gobierno o a los que trabajan en seguridad pública o en algunas 

ventanillas de servicio, entonces no tendrá acceso a esa cantidad, o tal vez habrá un nuevo impuesto para que 
esas cantidades que se usan hasta la fecha, aun en los gobiernos del PRD, como el DF, donde se pagan 
mochadas lo mismo que en el pasado, por ejemplo los cien pesos que pasa a cobrar un policía a los ambulantes 
de diferentes calles; así qué, si no hay mordida no habrá inversión. O me equivoco en el entendimiento del 

ofrecimiento del Peje, o si no. Que alguien me explique por fa, y para rematar la información publicada en 
Excelsior que el movimiento 132 lo idearon en Chile los de izquierda para lograr que los estudiantes mexicanos 

apoyaran al candidato de las izquierdas.  
No se han cansado de pegarle a Peña Nieto; al principio de las campañas llegaban correos electrónicos en su 
contra de que no lee, de que tapó la mala administración de su tío el exgobernador Montiel; que el caso de la 
niña Paulette y que no cumplió con las obras que se comprometió; ahora, no se miden llegan entrevistas de un 
canal de televisión de Estados Unidos de un sujeto que afirma fue su amante y que por su culpa Peña mató a 
su esposa; tantas y tantas cosas que no es posible basar el voto en tantas ocurrencias. 
Para Josefina Vázquez Mota la suben y la bajan en las encuestas y sus seguidores acusan que sus mejores 

eventos no son difundidos en los medios de comunicación y ahora la acusan de promover el chantaje sexual de 
negar el cuchi cuchi al marido si no vota por ella o doble cuchi cuchi en un mes al contrario. 
Será el voto de cada quien el que decida, al contrario, el anular el voto, emitirlo en blanco o no votar, es la 
máxima tontería porque no emite ninguna voluntad y eso no ayuda a la democracia ni a México. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm 
 

(Sin Prudencia/Salvador Ríos) 
 

Representantes de casillas, histórico registro  
Los datos no son definitivos pero la realidad es que los partidos políticos en Puebla no dejarán espacio a los 
chanchullos electorales el próximo 1 de julio y para ello han apostado buena parte de sus recursos a la 
vigilancia casilla por casilla.  
El PAN y las coaliciones Compromiso por México (PRI, Partido Verde) y Movimiento Progresista (PRD, PT y 
Movimiento Ciudadano) se han fijado una meta: garantizar el 100% de representantes de casillas, un hecho 

histórico, sin precedentes en la realidad poblana.  
Al corte de las 19:00 de ayer y con ajustes a la alza el Instituto Federal Electoral tenía contabilizado un total de 
104 mil 216 representantes de partido, entre generales, propietarios y suplentes.  
Por distritos así está repartido el número de representantes: 1 (6,742), 2 (6,810), 3 (6,840), 4 (5,906), 5 

(6,708), 6 (7,197), 7 (5,874), 8 (5,745), 9 (6,922), 10 (7,191), 11 (7,406), 12 (6,754), 13 (5,590), 14 
(5,960), 15 (6,354) y 16 (6217).  
El PRI, acostumbrado a vigilar todas las casillas, repetirá la dosis; el PAN, que hace 6 años logró el 95% de 

representatividad en casillas, también le apuesta a la totalidad; mientras que los partidos de izquierda se 
valieron del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para tener presencia en las 6 mil 747 casillas, cuando 
en el 2006, su gente llegó apuradamente al 65%.  
Incluso, en ciertos casos los seguidores de Andrés Manuel López Obrador tendrán sobre representación puesto 
que desde hace 6 meses vinieron construyendo la estrategia de vigilancia del voto, el PT inscribió a ese 100 % 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm
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de representantes, mientras que el Movimiento Ciudadano dará otro 35% mientras que el PRD un 45%.  
Por cierto, que en el partido del Sol Azteca, no hubo mayor problema con la salida de Miguel Ángel de la Rosa, 
ahora subsecretario en la Secretaría General de Gobierno, pues ya era en cero a la izquierda en la estrategia 
presupuestal y logística de esa campaña.  
*** 

La semana pasada le comenté en este espacio sobre la caída en el sistema del Instituto de Catastro ubicado en 
la 7 norte 1006 y cuestioné sobre la falta de celeridad en el proceso de modernización a pesar de que tiene 
medio año de que se incrementó el precio de consulta de 65 a 500 pesos.  
Bueno, pues, muy atentamente, el titular del Instituto Registral y Catastral del Estado de Puebla, Alejandro 
Manuel Pagés Tuñón, me explicó que en efecto el proceso de modernización es complicado y que hubo 

saturación en los sistemas pero que el incremento en los precios fue un ajuste en cuanto al valor del tiempo 
que destina el personal para realizar las búsquedas mas no un esquema de recaudación pensado en obtener 

recursos significativos.  
Lo recaudado por consultas pasará de los 2 a los 6 millones de pesos, "que no alcanza ni para la nómina de 
Puebla", explicó el funcionario.  
Fue entonces cuando le pregunté sobre el proceso de bursatilización que tampoco ha iniciado y ese sí está 
ligado con el ambicioso proyecto de reestructurar el instituto.  
Sobre esto asintió que lo que detiene esa ruta, la de bursatilizar los servicios, es que aún no se logra la 
autonomía de cobro, requisito primordial, puesto que al día de hoy solo se cobran los servicios del Registro 

Público de la Propiedad, está pendiente que Finanzas les libere la facultad en el Catastro.  
Según su dicho, para el mes que entra se logrará ese paso, mientras tanto son evaluados los participantes que 
puedan entrar a este proceso bursátil.  
Antes, se debe establecer un proceso de cobro estable y hacer cierto historial para que el inversionista 

potencial se arriesgue a invertir.  
La bursatilización, pues, tardará entre seis meses y un año, estimó Pagés Tuñón.  

*** 
Lo espero el miércoles entrante. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Procurador con maletas  
*Relevo honrado y capaz  
Amigo de Mancera. El abandono de algunos funcionarios al autoritario gobierno de Rafael Moreno Valle, ha 

iniciado. La decisión de renunciar antes de que el gobernador les corte la cabeza, ha sido tomada. El próximo 
en salir será el procurador General de Justicia, Víctor Manuel Carrancá, quien tiene listas las maletas para 

trasladarse al Distrito Federal, de donde proviene por cierto.  
El procurador cansado de las torpezas de integrantes del gabinete morenovallista, por las que tiene que asumir 
la responsabilidad, decidió aceptar la invitación de Miguel Ángel Mancera, candidato del PRD al gobierno del 
Distrito Federal y que hasta el momento se perfila como el viable ganador en las próximas elecciones.  
En realidad, Víctor Manuel Carrancá nunca ha estado a gusto al frente de la Procuraduría General de Justicia de 
Puebla. En sus planes siempre estuvo la idea de retornar a la capital de país, donde además de tener su 

residencia oficial, cuenta con las "palancas" idóneas para laborar en un cargo importante.  
Víctor Manuel Carrancá, identificado con los colores del Partido de la Revolución Demócrata, será el próximo 
procurador de Justicia de la capital mexicana. De ninguna manera desaprovechará la oportunidad de laborar en 
México, donde se ha desempeñado la mayor parte de su vida profesional.  
La amistad que por años ha sostenido con perredistas y principalmente con Miguel Ángel Mancera, le permite la 

situación privilegiada. Pero además por las oficinas de la 31 oriente y bulevar 5 de Mayo desfilan 
constantemente personalidades del partido demócrata. Las constantes visitas a la Procuraduría de Puebla de 

parte de Alejandro Encinas Rodríguez, ex jefe de gobierno del Distrito Federal y gente de Andrés Manuel López 
Obrador, candidato del PRD a la presidencia de México, fueron relatadas por La Entrega en su oportunidad.  
Por ese motivo, la decisión tajante asumida desde hace unos días de parte del todavía procurador General de 
Justicia en relación a negarse a firmar todo tipo de documentación que provenía de la oficina de Juan Pablo 
Piña Kurczyn, ex secretario de asuntos del gobierno.  
Desde ahora los diferentes grupos cercanos y los no tanto al gobernador Moreno Valle Rosas, alzaron la mano 
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para sugerir al sustituto de Víctor Manuel Carrancá. Aunque algunos ya se frotan las manos, la decisión recaerá 
en tres personajes, además del mandatario estatal, que tendrá la última palabra.  
Se avecina otros cambios en el gabinete de Rafael Moreno Valle Rosas, entre los que se vislumbra el 
movimiento de Amy Camacho, el secretario de turismo, el director de la policía judicial, ante la salida del 
procurador y algunos más que están en la mira.  

Reporte del Informante  
Capaz y honesto. Se llama José Montiel Rodríguez, fue juez terceo de lo civil, cuenta con licencia para 
desempeñar un cargo público. Sus mejores cartas de presentación son la honradez (contrario a funcionarios) y 
el conocimiento del derecho en materia civil. Se ha ganado el respeto de propios y extraños, por eso entró al 
quite en el caso del despojo de Valle Fantástico, que de manera arbitraria e ilegal, pretende el gobernador 

Rafael Moreno Valle Rosas. Situación que tiene perdida prácticamente ante los tribunales federales.  
La cuestión es saber hasta dónde José Montiel Rodríguez está dispuesto a manchar su inmaculada imagen de 

incorrupto para defender un "capricho" por demás ilegal de parte del mandatario de Puebla. Mientras tanto, la 
oferta es tentadora tras su nombramiento como nuevo secretario de asuntos del gobierno, deberá acatar las 
órdenes de quien le dio la oportunidad que es nada menos que Rafael Moreno Valle Rosas -no de quien lo 
impuso, ése es otro asunto-, aunque su capacidad para manejar las leyes le abrió las puertas.  
Total, Juan Pablo Piña Kurczyn después del ridículo que hizo porque transcurrió el tiempo -casi 18 meses y 
fanfarroneó que lo ganaría en un año- sin poder sacar un resultado positivo del caso Valle Fantástico. Por el 
contrario lo deja en estado favorable para el propietario Ricardo Henaine. Y como la situación lo tiene 

"quemado" ante los poblanos, su "papi" le aconsejó que mandara a volar a todos y renunciara.  
Al mismo tiempo, el nefasto ex gobernador de Puebla dejará de intervenir ante sus contactos de la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación para que favorezcan al gobierno poblano en el veredicto de Valle Fantástico. Pero 
mantendrá la renta del edificio de Plaza Cristal, donde se localizan las oficinas del SOAPAP y que pertenece al 

oriundo de Chapingo, Guerrero, que se hizo pasar por poblano para usurpar el puesto de gobernador, gracias al 
favor de su protector, Miguel de la Madrid Hurtado.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Aclaración del COBAEP sobre las cuotas  
*Derrota en rostros de candidatos de Panal  
El pasado lunes publique algunas quejas de padres de familia del plantel U-21 del Cobaep en Loma Bella, sobre 

todo una cuota de 300 pesos a cada alumno para construir aulas.  
Pues bien, la dirección general del Colegio de Bachilleres (COBAEP) envió lo siguiente:  
Sr. Enrique (Aunque en realidad no es Enrique, sino Ricardo) Henaine Mezher  
Presidente y Director de El Heraldo de Puebla  

Presente  
Señor Director:  
Hago referencia a las afirmaciones formuladas en la columna Mirador por parte de su autor, Andrés Herrera 

Ruiz.  
Al respecto me permito informarle que las únicas cuotas autorizadas por esta institución a mi cargo, son las 
establecidas en la Ley de Ingresos del Estado de Puebla, misma que fue aprobada por el Congreso local el 24 
de noviembre de 2011 y que se encuentran publicadas en el Periódico Oficial del Estado.  
Asimismo, es importante precisar que dichas cuotas son cobradas y administradas por la Secretaría de 
Finanzas del Gobierno del Estado y devueltas al Colegio de Bachilleres para el financiamiento de diversos 

proyectos.  
Por otra parte, tengo conocimiento de que algunas asociaciones de padres de familia solicitan contribuciones, 
siempre y cuando se pongan de acuerdo entre los tutores, con el fin de promover diversas actividades en los 
planteles; sin embargo, éstas son estrictamente voluntarias.  
Hago del conocimiento público que con fecha 2 de febrero de 2012, esta Dirección General giró una circular a 

los directores de los 37 planteles del Cobaep, en la que se les comunica la prohibición de cuotas fuera de 
reglamentación.  

Por lo anterior, se realizará una investigación y de encontrarse alguna anomalía, se procederá con energía y 
con estricto apego a la normatividad.  
Atentamente,  
H. Puebla de Zaragoza, a 18 de junio de 2012  
Lic. José Antonio Gómez Mandujano  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Director General del Colegio de Bachilleres de Puebla  
AHR.-Debo decirle señor director que sí es necesaria una investigación pues la cuota de 300 pesos no es 
voluntaria, el año pasado fue de 200 pesos, ya que el alumno tiene que ir a la caja del plantel y ahí pagar el 
dinero para tener derecho al baucher para que pague en el banco su reinscripción, de otra manera no. Esto 
volví a corroborarlo con varios padres de familia y alumnos.  

Servido. 
CUADRI VINO A DESALENTAR  
Si hubiera usted visto, amable lector, los rostros de los candidatos del Partido Nueva Alanza (PANAL), ayer 
durante su visita a esta ciudad, eran realmente de desencanto, de frustración, de derrota.  
Lo que los vino a acabar fue cuando se enteraron que su candidato presidencial, Gabriel Cuadri de la Torre, de 

plano ya tiró la toalla.  
Si no gana la contienda -eso está visto- está decidido a aceptar colaborar (en otras palabras una chamba) con 

el nuevo Presidente de la República.  
Los candidatos al Senado, Víctor Hugo Islas Hernández, los que buscan diputaciones federales, saben de la 
triste realidad.  
Hay que reconocer que ha habido muchas ganas por levantar este partido.  
Que han remado en contra de la corriente.  
Han trabajado desde la dirigencia hasta los cuadros muy fuerte, con el pleno conocimiento de a ver qué les 
toca.  

La esperanza que les queda es que en las elecciones alcancen el dos por ciento de votos para su registro.  
En adelante, tendrá que verse si sigue este partido o lo desinflan.  
Otro aspecto que los vino a acabar fue el acuerdo del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas con la líder del 
SNTE, Elba Esther Gordillo para trabajar a favor del candidato del PRI a la Presidencia, Enrique Peña Nieto.  

Eso lo puso en otra difícil situación de decir: y ahora para dónde le jalo.  
En estos últimos días de campaña, los dirigentes sindicales del SNTE van a recibir las órdenes de dónde dirigir 

a los docentes.  
Está más que visto, que la "maestra" nunca podrá llegar a un acuerdo con la candidata del PAN, Josefina 
Vázquez Mota, y menos con el de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador.  
¿Luego entonces, quién le queda?  
Brujos.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 

Encuestas de Reforma y Mitofsky, dogmas de fe  
La encuestocracia se apoderó irremediablemente de la recta final de las elecciones federales. 
Y parece que no aprendemos las lecciones de otros procesos, donde por creer a ciegas en las mediciones 
demoscópicas, al final nos llevamos cada chasco. 
Que si Reforma o Consulta Mitofsky han anticipado ya el resultado de las elecciones presidenciales me parece 
se incurre en un error. 

Meterse a debatir metodologías o filias y fobias de las casas encuestadoras sería una auténtica pendejada. 
Nada más que evaluar su trabajo en los hechos y para ello vale la pena rescatar el trabajo que realizó hace 
semanas la revista Nexos, a través de Leo Zuckermann 
http://www.nexos.com.mx/?P=leerarticulo&Article=2102593 
Su análisis, en tiempo y espacio establece que en el 2010, Reforma tuvo un error de 17 puntos respecto al 
resultado final de los comicios en Puebla, mientras que Consulta Mitofsky registró una diferencia negativa del 

22 por ciento. 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Es decir, su predicción fue desacertada y lejos de revisar procedimientos mantuvieron la misma metodología. 
No hicieron un alto para corregir errores, sino continuaron con lo mismo hasta este 2012. 
En seis años se repetirá la misma historia. Ilusos los políticos que convierten las encuestas en dogmas de fe. 
Cheque ahora el comparativo entre lo que pronosticaron las encuestadoras en las diversas regiones del país en 
el 2010 con el resultado final emitido por las autoridades electorales. 

No mamar. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8602&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

Pruebas claras de la opaca transparencia  
Ayer en este espacio le comentaba la sospechosa y artera modificación de la página de transparencia del 
gobierno estatal en lo que se refiere al contrato otorgado a la empresa propiedad de Felipe Vallejo, hermano de 

Joaquín, todavía subsecretario de Inifraestructura. 
Paler Consultores y Construcciones SA de CV según el contrato O.P./LPE/SI-2011062, realizó la ―construcción y 
equipamiento del Paseo del Río Atoyac, en la localidad Heroica Puebla de Zaragoza, municipio de Puebla‖ y que 
tuvo un valor de 129 millones 797 mil 642 pesos con 90 centavos. 
Originalmente, en esa página aparecía claramente el nombre de Paler como empresa ganadora de la licitación 
SA-OP-LPE-2011-032 correspondiente a esa obra y ahora, inexplicablemente, se muestra otra razón social, 
Construcción, Equipos y Diseño SA de CV como la titular del contrato. 

Por si los datos aquí publicados no fueran suficientes, comparto con usted una secuencia de imágenes que 
prueban claramente que Paler y Felipe Vallejo fueron los que hicieron el proyecto del Atoyac, tal y como lo 
mostraba originalmente la página de transparencia: 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8602&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8595:transparencia-a-la-poblana&catid=36:latempestad&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8595:transparencia-a-la-poblana&catid=36:latempestad&Itemid=71
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http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8603&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 

Moreno Valle y López Obrador (El Tigre en la Casa)  
La política es un tema de señales. 
Hay periodistas que las entienden en el momento justo. 
Hay otros que las ven pasar como si fueran bolas rápidas. 
Arturo Rueda, ―El Nigromante‖, fue de los primeros en su columna del lunes anterior. 
Y es que supo ver, con precisión de beisbolista, los efectos de una estrategia en la que están involucrados el 

gobernador Moreno Valle y el candidato López Obrador. 
Vea el lector: 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8603&Itemid=71
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―López Obrador tampoco será el beneficiario del movimiento del aparato porque cometió el error estratégico de 
poner al Tigre contra las cuerdas, al denunciar sin pruebas un supuesto amafiamiento con los 
gobernadores priistas para hacer ganar a Peña Nieto. Y fue un error porque hasta el momento no hay 
ninguna evidencia de tal reunión, ni de que el gobierno estatal haya volcado sus fuerzas para hacer ganar a 
alguien. Y ni siquiera que haya buscado obstaculizar el impresionante crecimiento del lopezobradorismo 

en Puebla, especialmente en la capital. 
―El Tigre puede que no simpatizara con la candidatura presidencial de las izquierdas, pero tampoco se 
definió como su enemigo. Incluso se habían tendido bastantes puentes de comunicación con el tabasqueño a 
través de Manuel Camacho Solís, Marcelo Ebrard y Jesús Zambrano. Por eso sorprendió la salida de tono 
en el Hermanos Serdán. López Obrador fue el que movió ficha para definirse como enemigo del Tigre al 

emplazarlo públicamente, ante un auditorio de 35 mil poblanos, a explicar un supuesto pacto 
mafioso para hacer ganar a Peña Nieto. ―Entonces se peleó con uno de los cinco gobernadores del país que 

tendrán un papel fundamental el 1 de julio.‖ 
Hasta aquí la cita que se cae de doble play. 
En efecto: la actitud de López Obrador fue por demás innecesaria. 
Olvidó que Puebla es uno de los cinco estados claves que definirán la elección del primero de julio. 
Y eso en momentos como este es la diferencia entre el cielo y el infierno. 
Basta ver la encuesta del diario Reforma para entender por dónde está soplando el viento. 
El Impresentable que Grita “¡Fraude, Fraude!”. Manuel Bartlett es un auténtico impresentable. 

Ahí donde se para Andrés Manuel López Obrador, surge, qué pena, el nombre del ex gobernador de Puebla. 
Ayer fue mencionado dos veces para vergüenza de los lopezobradoristas. 
La más punzante fue Josefina Vázquez Mota, candidata del PAN a la Presidencia de México, quien acusó a López 
Obrador de ser un incongruente, una vez que en 1988 acusó a Bartlett del fraude electoral contra la izquierda y 

hoy lo tiene como candidato al Senado. 
Vicente Fox fue otro de los que señaló a Bartlett en un ejercicio de política ficción. 

Y es que cuando puso como ejemplo el gabinete de Enrique Peña Nieto mencionó a Bartlett como un personaje 
deleznable que estaría al lado de López obrador. 
Eso hace de nuestro ex gobernador el impresentable de la temporada. 
El más repudiado. 
El más patético. 
Ayer, por ejemplo, en el programa radiofónico del columnista Ricardo Morales, Bartlett tuvo la cara dura de 
hablar del fraude electoral que se está preparando en contra del candidato de las izquierdas. 

Sí. 
Bartett, el mismísimo, hablando de un fraude electoral. 
Pero ahora en el papel de víctima. 
No como hacedor. 

Como perjudicado. 
Y más: dijo en alusión a Rafael Moreno Valle y a los gobernadores priistas que apoyan a Peña Nieto que se 
reunieron como integrantes del ―crimen organizado‖, pues los gobernadores, así lo dijo, ―tienen prohibido 

desviar recursos hacia algún candidato‖. 
Qué cara dura. 
¿Ya olvidó el señor Bartlett cuando metió todo el aparato para que en 1997 ganaran sus quince candidatos? 
¿No fue él quien metió al PRI estatal a Mario Marín, su hijo político, para que encabezara el operativo 
patrocinado por el gobierno del estado? 
¿Ya lo olvidó tan pronto? 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4147 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
El desafío de Enrique Peña Nieto 
Lo peor que a México le podría ocurrir el día de las elecciones es que por la noche no haya 
certidumbre sobre qué candidato presidencial es el triunfador. El reto para Enrique Peña Nieto y los 
priístas ya no sólo es ganar el 1 de julio, sino hacerlo de manera convincente e incuestionable, sin 

albazos ni madruguetes televisivos. 
Si el candidato del PRI a la Presidencia quiere librarse de la sombra del fraude y no verse en los 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4147
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zapatos de Carlos Salinas de Gortari en 1988 o Felipe Calderón Hinojosa en 2006, está obligado a 
refrendar en las urnas la ventaja que le otorgan la mayoría de las encuestas, sin ápice de sospecha. 
Y eso implica que no sólo debe obtener un triunfo contundente —que no es lo mismo que generalizado en 
la mayoría de las 32 entidades federativas—, sino cuidar la elección de principio a fin para evitar que 
operadores suyos, aliados electorales u oportunistas ajenos a su partido echen mano de prácticas 

ilegales que ensucien el proceso. 
Si bien hoy es prácticamente imposible cometer un fraude generalizado debido a los candados 
legales y salvaguardas incorporados al sistema electoral para blindar los votos y la documentación 
comicial, tampoco es descabellado que en algunas secciones ciertos actores políticos caigan en la 
tentación de darle una ayudadita a Peña Nieto. 

Y entre esos actores hay que incluir, por supuesto, profesores y líderes del SNTE con especialidad en 
alquimia electoral; gobernadores del PRI e incluso del PAN afanosos por quedar bien o reacomodarse; y 

candidatos y operadores de su propio partido que, ante la posibilidad de perder en las urnas, busquen 
escamotear la voluntad popular con fraudes a pequeña escala. 
Por lo que han mostrado las encuestas, el ánimo de los electores no es el mismo en todo el país. En el 
norte, la mayor intención de voto favorece al priísta, pero en el centro de la república mexicana y en 
algunas entidades del sureste, las preferencias están con el candidato de la coalición de izquierda. 
Otro factor a considerar es que, a 10 días de las elecciones, el porcentaje de aquellos que no declaran 
preferencia o se mantienen supuestamente indecisos es todavía muy alto, en niveles que fluctúan entre 

el 18 y el 22%, y una buena parte de éstos en realidad son simpatizantes ocultos de López Obrador. 
Esta situación se replica en los estados, a nivel distrital y municipal. En la entidad poblana, por 
ejemplo, la elección es de tercios casi iguales entre los candidatos de la coalición de izquierda, de la 
alianza PRI-PVEM y del PAN. 

En el norte y sur del estado de Puebla, con excepción de Huauchinango y Atlixco, los priístas llevan 
ventaja; mientras en la zona metropolitana de Puebla, Peña Nieto y los candidatos de su partido a senadores 

y diputados van en tercer lugar, superados por López Obrador y Vázquez Mota. 
El repunte que logró el candidato de la coalición de izquierda después del primer debate 
presidencial y la irrupción en el escenario político y electoral del movimiento juvenil #YoSoy132 se estancó 
la semana pasada. La panista Josefina Vázquez Mota dejó de caer y en algunas regiones hasta 
recuperó puntos, lo que alguna manera frenó o contuvo el crecimiento de López Obrador. 
Bajo este escenario creo que, salvo sorpresa de última hora, Peña Nieto será quien gane las elecciones 
presidenciales, pero no por una diferencia de dos dígitos, como lo pronostican la mayoría de las encuestas, 

sino por un margen menor de diez puntos y mayor de cinco. 
*** 
Simón dice: 
―Tras un recuento electoral, sólo importa quién es el ganador. Todos los demás son perdedores.‖ 

Winston Churchill (1874-1965) Político británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 

JVM y Lozano Alarcón, ¿en las antípodas?  
Vicente Fox ya había ganado las elecciones cuando en un encuentro casual y afortunado me 
preguntó Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de la Paz, cómo veía al nuevo presidente de México. 
Mi respuesta fue sincera y, ahora lo presumo, hasta profética: “Es un hombre de pocas luces que 
será rodeado de tipos más inteligentes que él, algunos con buenas intenciones y otros dispuestos a 
padrotearlo”. 
La última palabra de mi respuesta propició que Pérez levantara la ceja y que el resto de comensales se 

apenara. Los vi acongojados y tuve que disculparme diciéndoles que era la visión del periodista franco y 
directo. Esta mi sinceridad bastó para que todos participaran en el tema que fue ése, precisamente, las pocas 

luces de don Vicente. 
El caso es que poco después de aquella reunión se dio a conocer el gabinete y entre otros surgió el nombre de 
Josefina Vázquez Mota, una mujer políticamente desconocida. Parecía alguna de las piezas cobradas por los 
cazadores de talentos (headhunters) que contrató Fox para formar a su equipo, mismos que fueron 

descalificados por el resultado. 
Pasado el tiempo, el estilo del gobierno foxista permitió a Josefina destacar tanto por su responsabilidad, como 
por la forma de expresarse: era y sigue siendo asertiva, emotiva, tozuda, trabajadora, responsable y ducha 

http://e-consulta.com/blogs/corte/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 20 de Junio de 2012 

 
 

 33 

para hablar de corridito; retórica que sacaba (y saca) de quicio a los políticos de oposición, según me lo 
confesó una de ellos, por cierto talentosa, culta y capaz: me refiero a Rosario Green Macías. 
Con la idea de definir lo que considero su peculiar estilo, diré que la candidata del PAN se ha desenvuelto como 
pudo haberlo hecho un digno representante del pragmatismo, la corriente que, como todos lo sabemos, es 
ajena a cualquier ideología. Por ello los pragmáticos suponen que la historia, el pensamiento doctrinario e 

incluso la filosofía son algo así como la parte del pastel; es decir, el ―betún‖ que estorba para alcanzar desde 
satisfacciones económicas hasta realizaciones profesionales, personales o comerciales. Para ellos la política 
suele ser el medio, nada más. 
Por lo que he escuchado en voz de la candidata me atrevo a decir que se metió a esta contienda con el deseo 
de realizarse y poner al servicio de la sociedad (pobres, ricos, hombres y mujeres) el pragmatismo que la ha 

llevado hasta donde hoy se encuentra. Es la razón, creo, de que sus mensajes (cuchi cuchi, la gallina pone los 
huevos, su lucha contra la corrupción, el sazón de la sopa, mujer diferente, etcétera) la muestren alejada de la 

intelectualidad que hace confiables a los políticos obligados a conocer nuestra historia para interpretarla y 
analizarla con un criterio universal, nunca dogmático. 
Como le ocurrió a Fox, Josefina también se ha rodeado de todo tipo de asesores y colaboradores, unos bien 
intencionados, otros chambones y, los menos, capaces aunque, debo decirlo, igual de pragmáticos, tozudos, 
emotivos, trabajadores y duchos para hablar de corridito, en muchos casos valiéndose de la ofensa y del 
infundio siempre irresponsable. Me da la impresión que el país, México, para ellos podría representar la 
realización personal no así la oportunidad de servir a todos los mexicanos, y hacerlo sin tendencias políticas, 

partidistas y religiosas. 
¿Qué va a pasar el 1 de julio? 
Falta poco para saberlo. Tal vez pierda Josefina. 
En el caso de Javier Lozano Alarcón, candidato a senador por el PAN (primera fórmula), todo parece indicar que 

aunque la tiene difícil es probable que llegue a la Cámara Alta y que lo haga con algunos de sus positivos y un 
montón de sus negativos. En el primer caso por su cultura y capacidad profesional. Y en el segundo aspecto 

debido a que antepuso su espíritu agresivo a la inteligencia que indiscutiblemente le adorna, circunstancia que 
parece ser la constante si analizamos la última etapa de su trayecto en la administración pública, en especial 
sus enfrentamientos con los legisladores para él de oposición. Diría Vázquez Mota: le echó demasiada sal a la 
sopa que tendrá que tragarse. 
Lo curioso es que entre Josefina y Javier no hay ningún vínculo o identificación profesional, cultural o afectiva; 
están en las antípodas pues. Incluso uno flageló a la otra cuando ésta luchaba por la candidatura que hoy 
ostenta. Y si nos remontamos al pasado reciente, encontraremos que mientras la panista se rasgaba las 

vestiduras por la pareja presidencial, Lozano militaba en el PRI con la intención de ser diputado, aspiración que 
no concretó debido a que el voto le resultó adverso. ¿Mala suerte, mal fario, mala leche? Pronto sabremos si 
aquello fue casual o si también es la constante. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36238:jvm-y-lozano-alarc%C3%B3n-

%C2%BFen-las-ant%C3%ADpodas%3F&Itemid=333 

 
(Juan Carlos Mondragón Quintana) 
 
Voto útil por Josefina, es voto útil para México 

Los mexicanos estamos a once días  de elegir a quien conducirá a nuestro país en los próximos seis 
años. El primero de julio, elegiremos entre consolidar el México de oportunidades o retroceder aun 
país sin libertades y posponer nuestra cita con un futuro de desarrollo. Por ello, ésta, es una de las 
elecciones más importantes de nuestra historia. Quizá, muchos de lo que esto leen no han definido 
su voto, y habrán escuchado múltiples llamados al  voto útil. Pero cuidado, tampoco debemos 
dejarnos sorprender por aquellos que consideran que el voto útil se minimiza en quitárselo a una 
propuesta porque se “cree” que no va a ganar, para dárselo a otra que tiene “más posibilidades” de 

hacerlo. Nada más irresponsable que dicha visión. 
Una cosa son las estrategias electorales de cada partido, y otra muy distinta es la responsabilidad de darle 

nuestro voto a quien tenga la mejor propuesta de gobierno. El voto útil es el voto libre, consciente, informado y 
razonado de los electores, aquel que hacemos después de evaluar la trayectoria, la vida personal y la 
propuesta de cada una de las diferentes opciones. El voto útil no es dárselo a quien le convenga 
electoralmente, o al candidato de moda en ese momento, el voto útil es el que hacemos por el futuro de 

nuestro país. Y Josefina Vázquez Mota, representa la opción real y verdadera de cambio, el voto útil para ella 
 se convertirá en el voto útil para México. 
¿Y Por qué Josefina Vázquez Mota representa el verdadero voto útil?, he aquí un resumen: 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36238:jvm-y-lozano-alarc%C3%B3n-%C2%BFen-las-ant%C3%ADpodas%3F&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36238:jvm-y-lozano-alarc%C3%B3n-%C2%BFen-las-ant%C3%ADpodas%3F&Itemid=333
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1.Porque es una mujer de lucha y trayectoria limpia. Si bien la presente no es una elección de género, ni 
pretendemos que así sea, a Josefina le ha costado el doble que a los otros tres participantes estar en la boleta 
electoral del próximo primero de julio, y no por eso es víctima, al contrario, eso nos habla de su capacidad, de 
su disciplina, de su perseverancia y nos da la certeza de que no tiene compromisos con nadie. Su esfuerzo la 
llevó a convertirse en la primera Secretaria de Desarrollo Social y de Educación Pública, y ser la primera 

coordinadora de los diputados federales del PAN. Durante su trayectoria no ha habido un solo señalamiento 
probado en su contra, por lo que es la única que puede mirar de frente para pedir el voto. A ella, como a la 
mayoría de las mujeres de México, no le han regalado nada, por sus propios méritos está hoy a punto de 
convertirse en la primera Presidenta de México. 
2.Por su sensibilidad. Seguramente muchos críticos creerán que éste no es un argumento válido para votar 

por ella, pero estoy seguro que sí lo es. Por ejemplo, en un problema tan doloroso y urgente como es la 
pobreza en México, la visión de una mujer es totalmente distinta a la de un hombre, prueba de ello, es que 

Josefina lanzó el exitoso programa de Oportunidades que a la fecha le ha cambiado la vida a 6.5 millones de 
familias, y que es ejemplo a nivel mundial de combate a la pobreza. Si este exitoso programa fue impulsado 
por una mujer, necesitamos de ellas para erradicarla. 
3.Por su capacidad de diálogo y conciliación. Por su extraordinaria capacidad de diálogo, Josefina sacó 
adelante importantes reformas en el Congreso de la Unión, hecho que todas las bancadas le han reconocido. 
Josefina, nunca dice no por capricho, ni manda al ―diablo‖ a todo aquel que no le dé la razón, por el contrario, 
busca generar los acuerdos que permitan lograr el bien común para todos. Sabe escuchar, respetar y encontrar 

coincidencias con las voces críticas, así lo demostró en su participación en la Ibero y en la reunión que sostuvo 
con el movimiento ―YoSoy132‖, en su reciente visita a Puebla. Porque sabe que  es mejor encontrar 
coincidencias en favor de México, sin titubeo fue la primera candidata en confirmar su asistencia al debate del 
día de ayer, organizado por dicha organización. 

4.Porque tiene la mejor propuesta. Josefina es la única que propone un cambio profundo y verdadero a los 
mexicanos, comenzando por quitarle el fuero a los políticos –mejor propuesta ninguna-. Si queremos que las 

cosas en este país funcionen diferente, tenemos que comenzar por acotar el poder de los servidores públicos. 
Mientras ella propone más empoderamiento ciudadano y menos político, AMLO  por ejemplo, prepara el terreno 
para la relección infinita del Presidente de la República.  Cadena perpetua a los políticos coludidos con el 
crimen, es una propuesta agresiva, efectiva y necesaria que no cualquiera estaría dispuesto a proponer, por lo 
menos no López Obrador y tampoco Peña Nieto. Despolitizar la educación me parece otra más de las 
propuestas que pueden hacer cambios verdaderos, urge más educación y menos política en la vida del 
magisterio. 

A unos días de la elección, nuestro compromiso como mexicanos es entregarle el país a la opción que lo haga 
crecer económicamente, que no nos ponga de rodillas ante el crimen organizado, que tengan el cómo 
solucionar la pobreza, que acote grupos de poder viejos e inservibles para México. En resumen, debemos dar 
nuestro voto útil no al candidato mejor peinado, ni aquel que nos promete ―espejitos‖ falsos de crecimiento que 

en realidad significan la ruina económica, ni al candidato ―chocolate‖ que juega para los intereses de su 
mentora, vamos por un verdadero voto útil, vamos con Josefina por un mejor país. 
Politólogo y dirigente estatal del PAN en Puebla 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36241:voto-%C3%BAtil-por-josefina-es-
voto-%C3%BAtil-para-m%C3%A9xico&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
AMLO, EPN y el “fraude” del 1 de julio 
Para AMLO, o gana o le hicieron fraude. No hay otro camino. No hay otra opción. “Este arroz ya se coció”, 

dice de plaza en plaza, de pueblo en pueblo, mientras prepara toda una estrategia para documentar un “triunfo” 

que ninguna encuesta seria, incluyendo la del diario Reforma, anticipa a escasos días del 1 de julio: EPN ha 
recuperado lo que había perdido en las últimas semanas y ahora ha ampliado su ventaja a 12 puntos. 12 puntos 
que, si vota el 60% del padrón, representarían 4.8 millones de votos de diferencia, un auténtico alud bajo 
cualquier escenario. 
Pero López Obrador dice que ya triunfó y que es así, o habrá problemas. Graves problemas. Introducir en la 
agenda nacional anticipadamente la percepción de un fraude, de una “canallada” de las instituciones, es la parte 

principal de un plan perfectamente diseñado para legitimar el “Robo del Siglo XXI”, como ya lo denominan las 
huestes pejistas sin antes ir a las urnas. De su lado tiene, claro, la amarga experiencia de 2006, cuando el IFE y 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36241:voto-%C3%BAtil-por-josefina-es-voto-%C3%BAtil-para-m%C3%A9xico&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36241:voto-%C3%BAtil-por-josefina-es-voto-%C3%BAtil-para-m%C3%A9xico&Itemid=334
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Fox hicieron todo lo posible por sembrar toda clase de sospechas antes, durante y después de los comicios que 
dieron ganador a Felipe Calderón. 
Hoy, sin embargo, es diferente y nada en el panorama justifica que grupos de estudiantes, principalmente de 
la UNAM y del IPN, estén siendo aleccionados para atizar la ira juvenil en la lucha poselectoral que se avecina. 
Tampoco que ya se estén sembrando –en Puebla, incluso- boletas “clonadas” o “hechizas”, con el fin de 

fotografiarlas y subirlas organizadamente a las redes sociales para que, multiplicadas por cientos o miles en Twitter 
o Facebook, confirmen la ―historia‖ que AMLO ya decidió vender al mundo: “Nos robaron”. “Otra vez nos 
robaron”. 

 
En el PRI tienen información detallada de los pasos que López Obrador viene dando en ese sentido bajo la guía 
de sus asesores extranjeros. En el equipo de EPN no se han dormido en sus laureles, pues saben perfectamente del 
riesgo que implicará ganar en las urnas, pero perder ante el discurso del “fraude”. Por eso, han establecido que 

legalidad, legitimidad y limpieza son hoy condiciones sine qua non de un amanecer tranquilo en México el 2 de 
julio y de una alternancia pacífica en el poder. 
Pero no sólo eso: también se requiere una victoria indiscutida, casi aplastante, que no deje dudas y que 

desactive la estrategia del “pataleo”. No con el pobrísimo 0.56% con que Felipe Calderón venció a AMLO hace 
seis años. Que quien gane, gane con un margen de diferencia tal, que no haya lugar a la movilización ni a la 
resistencia que ya preparan, pero tampoco al victimismo.  
No es casual, entonces, el mensaje insistente de Peña Nieto en los últimos días, pidiendo no aflojar el paso en 
la recta final de la campaña, ni confiarse en las encuestas, como en la Puebla priísta de 2010, y apoyarlo 
para obtener un triunfo contundente. ―Contundente‖, subraya el priísta, consciente de que ésta es, sí, la única 

forma de evitar el choque de trenes, una colisión nuclear similar a la de 2006. Un encontronazo brutal en el 
que todos, absolutamente todos, saldrán –saldremos- perdiendo. 
*** 
―Fraude. La palabra empezó a tener cuerpo en la cabeza de Andrés Manuel a partir de la noche del 2 de julio. 

Días antes, algunos personajes ligados al panismo ya le habían advertido que el PAN estaba orquestando un 
fraude para impedirle que llegara a la Presidencia. Pero no le dieron más pistas. Quizá sólo eran trascendidos con 
fecha de caducidad nada más para congraciarse con el candidato. O quizá tenían razón. 

―López Obrador, un hombre que se curtió en la política tabasqueña de la conspiración y los rumores –así se 
ejerce toda la política en Tabasco; Roberto Madrazo lo sabe muy bien-, optó por creer que, en efecto, se armaría 
todo un entramado para pararlo en seco. De hecho, las propagandas negras panista, empresarial y la de Fox eran 
pruebas suficientes para suponer que al perredista se le quería aplastar a cualquier costo. 
―Por eso, cuando las cuentas no cuadraban aquel 2 de julio, a López Obrador no le fue difícil concluir que 
realmente lo que estaba ocurriendo era ocasionado por un “fraude cibernético”. Fraude. No había duda. 
Fraude. 

―Si todo nos salió bien, no hay de otra más que un pinche fraude‖, decía un Andrés Manuel, aniquilado, a sus 
colaboradores en la madrugada del 3 de julio. 
―Pero no todo había salido bien como lo decía el candidato. Ni en esos momentos perdía su soberbia. Se dice que 
Andrés Manuel sólo tiene dos palabras que jamás pronuncia juntas: ―me equivoqué…‖ 

―El fracaso para reclutar representantes de casilla y para la promoción del voto le había dejado abierta la puerta al 
panismo para operar sin pudor. Y en la guerra, como en las elecciones y en los deportes, cualquier error le da la 

voltereta. 
―Obviamente, Andrés Manuel no reconoció ese fracaso. O sí, pero lo disfrazó con un fraseo que tiene lógica: ―En 
una democracia no podemos estar cuidando el voto con un fusil, ésa es responsabilidad del IFE y no lo ha hecho. 
―Tiene razón López Obrador, el problema es ¿quién le dijo que la democracia llegó a México con Fox? ¿No lo quiso 
desaforar y enviar a una mazmorra? ¿El IFE es una institución democrática cuando los consejeros llegan por cuotas 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/fotoboleta.jpg
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partidistas? 
―Democracia: doctrina política favorable a la intervención del pueblo en el Gobierno. Eso dice el diccionario. 
Debería leerlo. Fraude. Y no había de otra. Se lo decían el silencio de Ugalde. El extraño conteo del PREP. Los 
votos perdidos que el PREP había dejado de contar por inconsistencias. Las exit polls que no correspondían con la 
ventaja de Calderón. El frío festejo de Calderón en la madrugada del 3 de julio. La frustración de los simpatizantes 

lopezobradoristas. Sus encuestas internas de Covarrubias. Fraude. Sólo que había que probarlo‖. 
*** 
El anterior es un fragmento de “La victoria que no fue. López Obrador: entre la guerra sucia y la 
soberbia”, el estupendo libro-reportaje (Grijalbo) de los reporteros Óscar Camacho y Alejandro Almazán que 
cuenta con precisión la verdadera historia electoral de 2006. 

AMLO, hace casi un sexenio, ¿perdió por un fraude o por una cadena imperdonable de errores propios y 
una impresionante ausencia de autocrítica?, plantean los periodistas de la revista Emeequis. 

Pero ¿cuál es la diferencia entre aquel 2006 y 2012? 
Que esta vez, ciertamente, López Obrador se ha preparado mejor, aprendió de sus pifias, y no está dispuesto a 
ser derrotado, bajo ninguna razón ni pretexto. 
Para él, “este arroz ya se coció”. 
Él ya ganó. 
Las encuestas que no lo dan como triunfador no son reales. 
La democracia únicamente ocurre cuando él vence en las urnas. 

No hay otro camino. 
No hay otra opción. 
Y o es así, o le hicieron “fraude”. 
Un ¨fraude” que, aunque sea inexistente, aunque no ocurra, él va a “probar”. 

Ahora sí. 
No, claro que no será como en 2006. 

El apóstol de la democracia no puede equivocarse por segunda vez. 
No. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que fueron las candidatas aliancistas Marcela Jiménez y Silvia Argüello quienes impidieron que un elemento de 

seguridad del Partido Nueva Alianza siguiera golpeando de manera injustificada y con alevosía a nuestro 
compañero reportero Jaime Zambrano y a un colega del diario La Opinión. 

Es una exigencia a Gabriel Quadri, el candidato presidencial, y al dirigente estatal del Panal, Gerardo Islas 
Maldonado, que se disculpe con los colegas que cumplían con su trabajo. La artera agresión se inscribe en el 
clima de violencia contra los periodistas en México. ¿Investigará el hecho la Comisión de Derechos Humanos?  
:Que por tratarse de una de las más importantes plazas electorales para las elecciones federales, la entidad está 

en el interés de los tres principales partidos políticos y en esta ocasión estará en la ciudad el senador y dirigente 
nacional del PRI Pedro Joaquín Coldwell. 
Inicialmente se programó un desayuno de respaldo a las candidatas al Senado Blanca Alcalá Ruiz y Lucero 
Saldaña, pero llegará directo a una conferencia de medios del secretario general de la CNOP, Emilio Gamboa 
Patrón. 
:Que las fuerzas castrenses pertenecientes a la XXV Zona Militar al mando del comandante Marco Antonio Barrón 
Ávila organizaron para los medios de comunicación de la ciudad de México un simulacro de evacuación en caso de 

una contingencia volcánica con el Plan Puebla Popocatépetl. 
:Que el candidato del PRI a diputado federal por el 3 distrito electoral Víctor Díaz Palacios no se tomó la molestia 
de investigar exactamente qué había manifestado uno de los dirigentes cenopistas y lo dio por bueno para acusar 

un presunto fraude contra el PRI. 
De inmediato los candidatos Blanca Alcalá, Juan Taylor e Isabel Allende se deslindaron de la postura del ex titular 
de la SDR. Por ahora genera una expectativa la postura de Díaz Palacios frente a Pedro Joaquín Coldwell.  
:Que muy sospechosa resulta la decisión de las autoridades municipales de San Andrés Cholula de retirar una 

cámara de videovigilancia en una de las vialidades de mayor importancia en los límites territoriales con la ciudad 
de Puebla, justo en la ruta usada por visitantes non gratos de los estados vecinos ligados a la delincuencia. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150866 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150866
http://impreso.milenio.com/
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(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
#YoSoy132, la conciencia crítica 
Político o gobernante que niegue haber sido un joven rebelde de izquierda o activista católico de derecha, miente. 

Lo ocurrido ayer en la sede de la Comisión de Derechos Humanos del DF demostró que la frescura de los jóvenes 
universitarios de #YoSoy132 influyó en el cambio del formato del debate presidencial y lo hizo más atractivo. 
De lo poco que se pudo apreciar del debate, debido a las fallas técnicas de la transmisión por internet, la 
participación de los universitarios demostró de qué están hechos académicamente para cuestionar a los 
candidatos presidenciales. 

Independientemente de los niveles de audiencia lograda en el debate, para el movimiento #YoSoy132 fue un 
éxito por el mismo hecho sin precedentes en la reciente historia de los movimientos estudiantiles, posterior al 

surgimiento del CEU en la UNAM. 
La irrupción de los universitarios adquiere mayor relevancia por la composición social del movimiento, distinto al 
ocurrido en las décadas previas y posteriores al 68, cuando las banderas estaban relacionadas con un tema 
clasista. 
En este siglo XXI, con un incipiente movimiento universitario, las banderas se agitan a favor de las libertades 
políticas y democráticas, enderezadas principalmente al cuestionamiento del papel de los medios de 
comunicación. 

Nada despreciable el surgimiento de este movimiento de la primavera, nuestros indignados, los jóvenes de las 
universidades privadas y públicas, de las más prestigiadas del país y de América Latina. 
Se trata de una generación influida por el movimiento zapatista, y no precisamente por la vía armada, sino por el 
humanismo de las mejores escuelas jesuitas. 

Es un movimiento legítimo que necesita reproducirse, sueña Andrés Manuel López Obrador si pretende la 
paternidad porque sólo le pertenece a los jóvenes. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150863 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Violencia en el Panal 
Atropellada, triste y muy lamentable resultó la visita de Gabriel Quadri de la Torre, candidato presidencial del 
Partido Nueva Alianza (Panal), a la entidad.  
Su evento registró saldo rojo debido a la desorganización, poca concurrencia de los militantes y simpatizantes de 
Nueva Alianza, así como por las agresiones y el maltrato de los que fueron víctimas los reporteros que le dieron 

cobertura a las actividades del abanderado. 

Sus guarros se dedicaron a hostigar a los reporteros, en particular a Jesús Lemus, de RETO diario y La Opinión, 
y a Jaime Zambrano, de Milenio, a quienes empujaron, manotearon y estuvieron a punto de golpear.  
A Quadri lo único que le salió bien fue su carrusel de entrevistas mañaneras en los distintos espacios radiofónicos 
de la localidad. 
Otra actividad que cumplió a cabalidad fue el regalar poses para fotos con los distintos candidatos del partido 
propiedad de Elba Esther Gordillo Morales, dueña del SNTE; lo mismo hizo con las botargas que sirvieron de 

entretenimiento para los acarreados a la inauguración de la nueva sede del Panal. 
El candidato del magisterio nacional respetó su guión como candidato a la presidencia de la República, en Puebla; 
no se salió del script y ofreció el mismo discurso que ha venido pregonando durante toda su campaña. 
Sólo le faltó preguntar: ―¿Contamos contigo?‖ 
En su perorata pidió aplicar el voto útil y no elegir a los mismos políticos de siempre, es decir a los del PRI y/o el 
PAN, y bla, bla, bla. Nada nuevo. 
Lamentablemente, en el evento del Panal imperó el desorden, y la poca convocatoria que Quadri generó por el 

estreno de las nuevas oficinas de su partido en Puebla. Se notó más la excesiva seguridad a su figura, por parte 
del Estado Mayor, que su apertura como el ―candidato ciudadano‖ que tanto presume ser. 
Y es que Quadri tiene de ciudadano lo que yo de astronauta. 
Fue tan descomunal su seguridad, que a pesar de la poca gente que asistió al acto, a los comunicadores que 
cubrieron la nota los encerraron en un corral y hasta los agredieron.  
En resumen, el evento del Panal y de Quadri fue todo un desastre. 
----------- 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150863
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Posdatas: 
* Insolencia legislativa…  
Algo pasa en el Congreso del Estado. 
Algo no camina bien y el mal desempeño de muchos de los trabajadores del Poder Legislativo está perjudicando 
la imagen y el trabajo del presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, 

Edgar Salomón Escorza. 
Los yerros de los subordinados del líder del Poder Legislativo local están recayendo directamente en su persona. 
Tal vez a eso se deban las severas críticas que se han generado en su contra por sus últimas disposiciones. 
Y es que parece que sus subordinados nomás no lo obedecen. 
Un ejemplo claro de aquella indisciplina legislativa, me dicen, está en el titular de la Unidad de Acceso a la 

Información, Lorenzo Rivera Nava, quien hace y deshace, a su antojo, de su cargo. Me aseguran que presume 
que él se manda solo y es totalmente independiente. 

Que las solicitudes de información las responde cuando se le antoja, tanto como la ley se lo permita. Y que no le 
gusta que lo manden, ni le ordenen, ni pretendan chantajear porque no es pelele de nadie. 
El tal, Lorenzo Rivera, dicen, jura y perjura que él es su propio jefe.  
¿Ya lo sabrá el joven líder del Congreso?  
¿Qué opinará al respecto? 
----------- 
* AMLO y JJ…  

Ayer recibí una llamada telefónica del diputado local y candidato al Senado del Movimiento Progresista, José Juan 
Espinosa Torres, quien me aseguró que él sí tuvo una charla con su candidato a la presidencia, Andrés Manuel 
López Obrador, durante su cierre de campaña en Puebla. 
Dice que sí habló, aunque sólo unos minutos, con Amlove durante su ingreso al Estadio de Beisbol Hermanos 

Serdán, en su mitin del fin de semana pasado. 
José Juan Espinosa, aprovechó, además, para comentar que su gallo nunca aseguró que el gobernador, Rafael 

Moreno Valle Rosas, estuvo presente en la supuesta reunión que Enrique Peña Nieto, candidato presidencial 
del PRI-Verde, organizó con distintos mandatarios.  
Rechazó que Amlove mienta y sea un hombre que calumnia. Además, sostuvo que su abanderado va a ganar la 
presidencia de la República el próximo primero de julio.  
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-VioIyioi -yi-yI-P i I&id=1991 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
De la Rosa provoca rompimiento de facto del PRD con RMV 

Aunque no se expresaron ayer todas las tribus del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se sabe que en su 
conjunto las corrientes por primera vez en mucho tiempo –por lo menos un par de años– se pudieron poner de 
acuerdo en dos aspectos fundamentales: Uno, desconocer a Miguel Ángel de la Rosa como dirigente, y con ello no 
solamente reprobar la llegada de este personaje a un cargo público, sino de facto romper toda relación política 

con el gobierno de Rafael Moreno Valle, la cual nació en 2010 en la conformación de la extinta coalición 
Compromiso por Puebla. 
Sin duda alguna esta es la mejor decisión que el PRD ha asumido en los últimos dos años, luego de que se alió 
con el PAN en el año 2010 y ello le trajo como consecuencia sufrió una pérdida de identidad, una presencia 
ausente en todo el estado y un mal trato de Rafael Moreno Valle Rosas que le dio una pírrica participación en el 
gobierno del estado. 
Una vez que las tribus perredistas han roto con el gobierno de Moreno Valle, principalmente Nueva Izquierda, se 

sabe que en los próximos días se producirán efectos negativos contra importantes integrantes del partido. 
Algunas de estas medidas serán: 

Ayer trascendió que en los próximos días se le pedirá la renuncia a 15 miembros del PRD que laboran en el 
Instituto de Adultos Mayores, la cual fue la única instancia oficial en donde Moreno Valle permitió la participación 
de perredistas. 
Por lo menos dos ex presidentes municipales del PRD, que tienen atoradas sus cuentas públicas en el Congreso, 

se han vuelto candidatos a ser sometidos a procesos jurídicos que podrían llegar al extremo de que vayan a la 
cárcel. 
Más allá del revanchismo que se pueda generar contra miembros del PRD, el alejamiento del partido del grupo 
morenovallista le ofrece al partido una mejor perspectiva de crecimiento, ya que podrá recuperar su identidad de 
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fuerza política opositora de izquierda, volverá a competir libremente en los comicios locales del próximo año y no 
seguirá siendo un instituto político coparticipe de decisiones de gobierno y legislativas que son propias de la 
derecha. 
Incomprensible nombramiento de Miguel Ángel de la Rosa 
Por más que se hagan especulaciones sobre las causas que movieron al gobernador a nombrar a Miguel Ángel de 

la Rosa como subsecretario de Gobierno, no es comprensible cómo Rafael Moreno Valle Rosas ha cometido este 
yerro al incorporar a su gestión a un político que ya estaba ―apestado‖ en el PRD, que nunca ha tenido capacidad 
de liderazgo y que apenas hace poco más de año y medio había sido excluido de toda posibilidad de ser integrado 
al Poder Ejecutivo. 
Aunque se mencione con insistencia que De la Rosa jugará el papel de intentar cooptar a grupos del PRD para ser 

integrado al nuevo partido Compromiso por Puebla, que será utilizado a favor de los intereses políticos de Moreno 
Valle en el año 2013, no se comprende cómo se le podría encargar esa función a un perredista que nunca tuvo 

una relación cercana con el grueso de las facciones del instituto del sol azteca que hay en el estado de Puebla. 
En abril pasado un personaje llamado Martín Ramos, quien durante mucho tiempo cumplió con la función múltiple 
de haber sido chofer, secretario privado, tesorero y hasta confidente de Miguel Ángel de la Rosa en la mayor 
parte en que fue presidente estatal del PRD, concedió una entrevista a este tecleador en la cual narró: 
Miguel Ángel de la Rosa originalmente se oponía a la alianza PRD–PAN que había propuesto –a finales de 2009– 
Rafael Moreno Valle Rosas para intentar ganar la gubernatura de Puebla. Para evitar que el dirigente perredista 
se definiera, desde el gobierno de Mario Marín Torres le financiaron un viaje a China con su familia. 

Sin embargo, los líderes de Nueva Izquierda a nivel nacional, Jesús Ortega y Luis Miguel Barbosa Huerta, lo 
lograron localizar en el país asiático y lo obligaron a regresar a Puebla, en donde no lo pudieron convencer de 
aceptar la coalición opositora. 
Días más tarde, Miguel Ángel de la Rosa cambió de manera súbita como consecuencia de que el priista Javier 

López Zavala le pidió aceptar la unión del PRD y Acción Nacional. Una decisión que parecía incongruente. 
Una vez que empezó la campaña, narró Martín Ramos, se entendió la estrategia de López Zavala, ya que De la 

Rosa participaba en todos los encuentros públicos y privados de Moreno Valle para posteriormente irse a reunir 
con Javier López Zavala y trasmitirle toda la información de la coalición Compromiso por Puebla. 
Resulta sorprendente que en el círculo de Moreno Valle Rosas nunca se detectó ese doble juego de Miguel Ángel 
de la Rosa. De hecho, a lo largo de la campaña el entonces presidente del PRD convenció al candidato opositor de 
que le diera la titularidad de la Contraloría, o en su defecto fuera secretario de Turismo. 
Al terminar la campaña electoral parecía firme la disposición de que el presidente del PRD sería parte del 
gabinete, como una manera de que el nuevo gobernador reflejara en su administración la pluralidad que le 

acompañó en la contienda electoral. 
Según sostiene Martín Ramos que fue el propio López Zavala en el periodo de transición del nuevo gobierno quien 
le acabó confesando a Moreno Valle el doble papel que jugó Miguel Ángel de la Rosa. 
Por esa razón el mandatario electo invitó al dirigente perredista a un foro realizado en Zacatlán, dedicado al tema 

educativo, realizado el 7 de diciembre de 2010, para comunicarle que quedaba fuera del gabinete por su poca 
lealtad mostrada en la campaña. 
Desde esa fecha, Miguel Ángel de la Rosa entró en una etapa depresiva y de desesperación por no encontrar la 

vía para entrar al gobierno del estado. 
Hace dos días logró ese cometido, que tardó en obtener un año y cinco meses, pero ya sin conservar el estatus 
de líder del Partido de la Revolución Democrática, ya que desde hace cuatro meses fue desconocido por la 
corriente Nueva Izquierda, la cual lo había llevado a la presidencia del partido. 
Con esas condiciones resulta ilógica la designación de Miguel Ángel de la Rosa, y se capta como un yerro 
mayúsculo del gobernador. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/de-la-rosa-provoca-rompimiento-de-facto-del-prd-con-
rmv_id_9481.html 

 
(Editorial) 
 

Prueba Enlace, trato injusto 
El gobierno del estado ha emprendido medidas para sancionar a profesores del sistema público de educación que 
se opusieron a la aplicación de la Evaluación Nacional de Logros en Centros Escolares (ENLACE). Los castigos 
pueden estar enmarcados en la ley, pero se evidencian como una verdadera injusticia cuando el Sindicato 

Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) se ha opuesto a la Evaluación Internacional. 
Es muy probable que el Poder Ejecutivo local haya querido dar ―un ejemplo‖, como lo llamó el gobernador de 
Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, hace unos días, a todos aquellos docentes que se resisten a aplicar 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/de-la-rosa-provoca-rompimiento-de-facto-del-prd-con-rmv_id_9481.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/de-la-rosa-provoca-rompimiento-de-facto-del-prd-con-rmv_id_9481.html
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instrumentos que la ley obliga, pero que a todas luces no cumplen con los cometidos de un sistema de 
enseñanza–aprendizaje racional, científico y, sobre todo, efectivo. 
De inmediato, las acciones del gobierno del estado han generado el repudio de organizaciones mexicanas como el 
Nodo de Derechos Humanos, el Colectivo de Trabajadores Democráticos y Enlace Urbano de Dignidad y han 
manifestado su rechazo a las políticas del gobierno del estado de Puebla. 

No obstante, el asunto ha despertado tal indignación, por su gravedad, que la Confederación General del Trabajo 
(CGT) de España, amén de la Union Syndicale Solidaires, la Fédération des Syndicats Sud Éducation, el 
Tamazgha (Defènce des droits des berbère) y Les Trois Passants de Francia han expresado su reprobación  al 
―hostigamiento en contra de integrantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano por resistir en contra de la 
iniciativa conocida como Alianza por la Calidad en la Educación (ACE), cuyo objetivo es la privatización de la 

educación en México‖. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prueba-enlace-trato-injusto_id_9469.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

• Peña mantiene la ventaja 
• El debate yosoy132, inequitativo 
• Quadri y sus “gorilas” 
Según el análisis de las encuestas presentado ayer Consulta Mitofsky, el candidato del PRI y del Partido Verde 
Enrique Peña Nieto, se mantiene a la cabeza en las preferencias electorales, según el promedio de todas las 

encuestas publicadas hasta este momento y donde se concluye que el ex gobernador del Estado de México 
tendría 43.5 puntos seguido por Andrés Manuel López Obrador con 28 y Josefina Vázquez Mota se ubicaría en 

tercer lugar con 25.4 puntos y al final Gabriel Quadri con un poco más de 3 puntos. 
Otro dato relevante es la variación que han tenido desde marzo y hasta ahora, según ha transcurrido la 
campaña es que tanto Josefina Vázquez Mota como Enrique Peña Nieto, han perdido 3.8 puntos y Andrés 
Manuel López Obrador ha ganado 5, sin embargo, ante la amplísima ventaja con la que inició el candidato del 
PRI, esos casi 4 puntos no han significado nada, pero para la candidata ―cuchi, cuchi‖ que nunca ha rebasado 
los 25 puntos, esa pérdida si ha sido determinante para caer al tercer lugar y al parecer, no tendrá como 

remontar para quedarse con el segundo lugar. 
El debate organizado anoche por el movimiento yo soy 132, donde Peña Nieto ya había anunciado con 
anticipación que no asistiría debido a que a todas luces ese ejercicio era inequitativo y con una declarada 
animadversión hacia él, toda vez que se han revelado los nexos de perredistas con dicha organización y la 
declaración misma de los jóvenes que se han dicho ―antipeña‖. Y el mismo candidato les respondió de esta 
manera:  

―Les agradezco mucho la invitación que amablemente me formulan para asistir al debate que organizan el día 

de hoy a las 8 pm los jóvenes integrantes de #YoSoy132. 
Reconozco el valor de su movimiento. Los he escuchado con atención y con interés. Su participación en política 
ha sido positiva para México y para nuestra democracia. 
El movimiento #YoSoy132 ha asumido formalmente una posición política en contra de mi proyecto y de mi 
persona. Respeto plenamente su opinión. En una democracia es absolutamente válido manifestarse 
abiertamente en contra de cualquier persona o proyecto. Sin embargo, considero que esta postura no garantiza 
el espacio de neutralidad que se requiere para convocar a un debate en condiciones de equidad. Por esta razón 

he decidido declinar su atenta invitación. 
Les deseo que su movimiento siga contribuyendo a fortalecer la democracia y las libertades de nuestro país. 
Atentamente, 
Enrique Peña Nieto 
Aparecen los gorilas de Nueva Alianza. Ayer, durante la inauguración de las oficinas del Partido Nueva Alianza, 

uno de los ―organizadores‖ del evento se pasó de listo al impedir el paso a los reporteros que iban a cubrir su 

evento con la presencia del candidato a la Presidencia Gabriel Quadri. 
El sujeto empujó de manera alevosa a dos reporteros quienes, según su criterio, no debían entrar al evento, 
pero no todo quedó ahí pues al darse cuenta de este hecho, Marcela Jiménez y Silvia Argüello se acercaron al 
―gorila‖ para llamarle la atención y el muy patán, identificado como asistente del dirigente nacional del PANAL, 
Luis Castro Obregón, también les manoteó a ellas. 
Muy apenado, Gerardo Islas, presidente estatal del PANAL, ofreció disculpas a los reporteros, lo mismo que 
Marcela Jiménez, sin embargo, será importante que cuiden más a la gente que contratan como 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prueba-enlace-trato-injusto_id_9469.html
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―organizadores‖. 
CONFETI…muy mal cayó en el PRD el nombramiento como subsecretario de Gobernación, de su hasta ayer líder 
estatal Miguel Ángel de la Rosa Esparza…el diputado Erick Cotoñeto de plano lo desconoció al decir que esa fue 
una decisión personal y que nadie se confunda, pues ellos siguen fieles a Andrés Manuel López Obrador y en 
nada cambiará su postura hacia el gobierno estatal. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4580 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 

 
LOS TRAPITOS AL SOL DE UNA CADENA DE MULTIRRELACIÓN  

Ante todo lo que se ha visto en las campañas de los presidenciables, en unos casos más y en otros menos, los 
cuatro se han llevado lo suyo en cuanto al fuego amigo, descalificaciones y guerra sucia que llegó para 
quedarse y que aflora por todos lados. Llama la atención el correo que recibo de los articulistas EFRAIN 
ROMERO JASSO y DEMETRIO CERVANTES ONTIVEROS, quienes dicen lo siguiente:  

―¿Se han dado cuenta como El Norte y Reforma, de unos meses para acá le han dado un sesgo pro AMLO a su 
línea editorial? Esto es simple: SLIM necesita adueñarse de un periódico que sirva a sus intereses. SLIM le llega 
al precio de ALEJANDRO JUNCO DE LA VEGA. La operación se realiza en secreto hace seis meses. SLIM apoya a 
AMLO desde sus tiempos como jefe del DF. AMLO se compromete a ayudarlo a conseguir su canal de TV‖. 
―CAMACHO SOLIS maneja el movimiento de la Ibero. El movimiento propone espontáneamente "democratizar 
los medios" y abrir un nuevo canal (para SLIM). Reforma empieza a apoyar a AMLO a través de sus 
editorialistas (lean a XIMENA PEREDO). Reforma saca su encuesta inflada‖. 

―Uno de los aspectos de los que más se quejó ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR en la pasada elección 
presidencial fue sin duda el complot de los medios informativos. En esta campaña, 2012, para no batallar 

aconsejado por su principal operador FEDERICO ARRIOLA, decidió comprar a trasmano un diario de prestigio de 
circulación nacional, que apoyaría su proyecto político 2012-2036. Así es, AMLO piensa gobernar por lo menos 
cuatro sexenios; después seguirían MARCELO, MONREAL, DE LA FUENTE…hasta concluir el siglo‖. 
―Regresando a la compra del diario, el que busca con cuidado, tarda pero encuentra una buena oferta y 
ALEJANDRO JUNCO DE LA VEGA, propietario y director general de Reforma le puso número a la casa y lo 

vendería a AMLO, desde luego por conducto de un empresario de fino prestigio: CARLOS SLIM HELÚ quien 
apoyó financieramente la campaña de AMLO en 2006, En reciprocidad, AMLO ya como presidente de la 
República, abriría un nuevo canal de televisión, a fin de obsequiar la concesión a su nuevo socio. El diario 
Reforma se creó en 1993. La compra del diario (hace seis meses) explica el por qué el periódico 
sistemáticamente impulsa la candidatura de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, con artículos, comentarios, 
caricaturas, anuncios, seguimiento de campaña y encuestas que favorecen.  

Entre los editorialistas de Reforma afines se pueden mencionar: LORENZO MEYER, DENISE DRESSER, CARMEN 
ARISTEGUI, JORGE CASTAÑEDA, ENRIQUE KRAUZE, JOSÉ WOLDENBERG, SERGIO SARMIENTO, SERGIO 

AGUAYO QUEZADA, ARMANDO FUENTES AGUIRRE, FEDERICO REYES HEROLES‖. 
‖Para que no quede duda de que donde las dan las toman, la semana pasada Reforma publicó una encuesta 
inflada en la que AMLO aparecía a solo cuatro puntos de ENRIQUE PEÑA NIETO, cuando las demás 
encuestadoras los separan hasta con veinte puntos. Al respecto MARÍA MARVÁN LABORDE, consejera del 
Instituto Federal Electoral (IFE), dijo (La Jornada 03-06-12) que miente el diario Reforma: ―¿Cómo pueden 

encuestas que dicen ser nacionales traer una 20 puntos de ventaja y otra cuatro? No es creíble. Eso quiere 
decir que miente, subrayó la consejera‖. 
CAMACHO, TORRUCO,  SLIM Y AMLO, ESTÁN EN EL MISMO BARCO 
―Apenas quedó al descubierto que MANUEL CAMACHO SOLÍS presidente del Diálogo para la Reconstrucción de 
México (DIA), operador de AMLO, es el que impulsa el movimiento estudiantil #YoSoy132, con el apoyo 
operativo de MIGUEL TORRUCO GARZA, estudiante de la Universidad Iberoamericana, hijo de MIGUEL 
TORRUCO MÁRQUEZ, Secretario de Turismo del gabinete de AMLO para el sexenio 2012-2018, consuegro de 

CARLOS SLIM HELÚ (su hija MARÍA ELENA TORRUCO GARZA está casada con su hijo CARLOS SLIM DOMIT. La 
vinculación SLIM-AMLO-CAMACHO-TORRUCO, explica la exigencia de los chicos de la Ibero, en el sentido de 

que se abra un nuevo canal de televisión. Y para cerrar la pinza y que AZCÁRRAGA de Televisa no obstaculice 
la sabia petición de los chicos de la Ibero, en la portada del Proceso apareció un bello y lujoso yate de 
AZCÁRRAGA de 200millonesdedólares. ¿Verdad o mentira lo que circula vía Internet.  
¿Qué le parece? 

A CUENTA GOTAS 
Empiezan a trabajar en el gabinete del gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, los nuevos funcionarios 
nombrados donde destaca el del doctor SALVADOR ESOBEDO ZOLETTO, como Secretario de Desarrollo Social, 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4580
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quien destacó como diputado federal y presidente municipal de Atlixco, mostrando siempre honestidad, por lo 
que el presidente CALDERÓN lo nombró coordinador del programa ―Oportunidades‖; José Montiel Rodríguez, 
ocupa la Secretaria de Servicios Legales y Defensoría Pública; Rubén de la Rosa Gómez, subsecretario de lo 
Contencioso de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública; Sergio Penagos García, encargado de 
despacho de la SEDESO, vuelve a su cargo de Procurador Fiscal y Miguel Ángel de la Rosa Esparza, 

subsecretario de la SGG, donde estará bajo el mando del titular FERNANDO MANZANILLA PRIETO…..Lo del 
―cuchi-cuchi‖, sencillo y doble, que propuso a las mujeres para sus maridos la candidata de Acción Nacional 
JOSEFINA VÁSQUEZ MOTA, no crea el lector que cayó de perlas entre los millones de mexicanos distantes de 
sus acciones. Una vez más le cayó encima el ridículo. Hubo risas que aprobaron su chiste de mal gusto, simple 
y sencillamente por compromiso moral. Hasta su gente se atrevió a decir ―que mal se vio la jefa‖….. RODOLFO 

MACÍAS del que dicen es un engendro de periodista y político, ―se coló‖ hasta la cocina para increpar a la 
abanderada panista, tal como lo hizo hace tiempo con ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, ―el presidente 

legítimo‖. Otro punto, sin duda, que le restó presencia a incomparable ―chapina‖, tan ávida de poder. Sin 
embargo, siguen siendo sus idólatras GERMÁN TENA FERNÁNDEZ y el mismísimo ex secretario de Hacienda, 
ERNESTO CORDERO ARROYO, entre otros, los que reconocen que su candidata esta a la baja….GABRIEL 
QUADRI, estuvo en dos actos durante su visita a Puebla ayer: un desayuno tempranero donde dio a conocer 
sus propuestas ya muy conocidas y la inauguración de las oficinas del PANAL, acompañado de GERARDO ISLAS 
MALDONADO, presidente estatal de ese partido, que se ubican en el corazón del antiquísimo barrio de Analco 
(3 Orient4e 1204), una vieja casona que antes fue la sede de una organización de charros que preside 

GERARDO ISLAS HERNÁNDEZ, padre del joven dirigente….Trepados en el ring de las injurias, ha causado 
malestar entre los Melquiadistas el hecho de que VICTOR EMMANUEL DÍAZ PALACIOS, llame traidor a su jefe 
de partido al señalarlo como operador del PAN a favor de los candidatos a senador JAVIER LOZANO ALARCÓN y 
de diputado por Teziutlán, JOSE ANTONIO VÁZQUEZ, mientras que el delegado presidente del tricolor 

FERNANDO MORALES, rechazó los señalamientos, lo exhortó a trabajar para ganar y lo exhortó a la cordura, 
además de recordarle que toda su carrera política se la debe a ―los MORALES‖….. Tras una buena campaña que 

realiza LUIS ALBERTO ARRIAGA LILA, finalmente no saldrá a flote con la bandera de triunfo en su poder porque 
el IX distrito, podemos adelantar, ¡ya tiene dueña:! BLANCA JIMÉNEZ CASTILLO, de Acción Nacional, quien 
saldrá avante con sus deseos. El joven comunicador ya recibirá su premio para el 2013….. Y ya que hablamos 
de la franquicia política del PANAL, cuatro son los candidatos que se consideran con posibilidades, aunque tal 
vez solo dos sean los afortunados. Pero ahí les va la cuarteta: ERIC LARA MARTÍNEZ, CIRILO SALAS 
HERNÁNDEZ, MARIA DEL ROSARIO LETICIA JASSO VALENCIA y HUGO ALEJO DOMINGUEZ…. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4583 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 

El peor día de López Obrador 
Ayer fue el peor día para el candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador. 
Ni siquiera cuando dieron a conocer que sus seguidores pedían seis millones de dólares para su campaña. 
Primero el periódico Reforma lo puso 12 puntos por abajo del candidato del PRI Enrique Peña Nieto, lo que 
significa en términos contables 6 millones de votos de diferencia aproximadamente. 
Todavía no se reponía de esa noticia cuando después, el encuestólogo Roy Campos de la empresa Consulta 
Mitofsky, también lo puso muy por abajo del candidato priísta. 

Más tarde, las redes sociales se encargaron de difundir esa información ante la incapacidad del equipo del 
perredista para contrarrestar los resultados adversos. 
Y por último, el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas, declaró que ―AMLO solo quiere generar 
conflictos electorales‖, en alusión a la acusación que hizo el ―Peje‖ respecto al amasiato entre el ejecutivo 
estatal y el PRI. 

Después de conocer las encuestas, López Obrador simplemente tuvo que contener su clásico odio y rencor y de 
inmediato salió a descalificar las encuestas del diario Reforma, las cuales hace un mes le beneficiaron y ahora 

no, lo que significa que el ―Peje‖ enloquece y se transforma cuando las condiciones le son adversas. 
Ese es el doble discurso del hombre que ha guardado odio y rencor durante toda su vida, en especial cuando le 
toca ser oposición, porque cuando gobernó el Distrito Federal, simplemente se despachó con la ―cuchara 
molera‖ para asegurar su futuro y el de diez generaciones que le siguen. 
AMLO tendrá que comenzar a trabajar con su psiquiatra para superar la inminente derrota que le espera, pues a 
pesar de tener una gran capacidad para manipular gente, son más los que creen que sigue siendo un peligro 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4583
http://www.contraparteinformativa.com/
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para México. 
Precisiones para Gabriel Quadri 
O de verdad es un verdadero ignorante, o es un candidato totalmente desinformado. 
Parece ser que nadie le ha informado al candidato presidencial del Panal Gabriel Quadri de la Torre, que los 
candidatos de su partido en Puebla son puros priístas resentidos que carecen de potencial electoral. 

Baste ver el pírrico evento que le realizaron para darse cuenta que ni siquiera pudieron llevar a todos sus 
familiares al mitin que le organizaron en el Barrio de Analco. 
Por otra parte, parece ser que la política ha comenzado en hacer estragos en la conducta de Quadri, quien 
además ha comenzado a actuar con bastante cinismo al grado de negar que Elba Esther Gordillo sea quien 
controla al Panal. 

Pobre candidato, con razón tiene la cara de idio…. 
Descubren campaña de desinformación contra Infraestructura 

El secretario de Infraestructura del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, Antonio Gali Fayad, tiene 
perfectamente identificado al autor intelectual de los correos que fueron enviados a varios medios de 
comunicación en donde se quejaban de asuntos totalmente inexistentes. 
Y es que pese a que varios vecinos de la zona de la Recta a Cholula serán  beneficiarios de una nueva obra 
conocida como colector Atlaco, cuya longitud es de 8 kilómetros, ese autor intelectual ha iniciado una guerra de 
desinformación, pues esa obra que atraviesa por el Puente SAT, es diferente a la del mismo puente. 
Por cierto: Me comentan que el autor intelectual es un ex funcionario melquiadista que está incrustado en la 

CMIC y que hace casi 9 años traicionó al entonces aspirante a la candidatura del PRI Rafael Moreno Valle, pues 
aunque lo apoyaba, también apoyó a Germán Sierra y a Mario Marín, aunque fue descubierto al final. 
Hoy, ese personaje deambula regateando todo tipo de obras para poder pagar sus deudas. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Especular sobre los cambios 

Existen varias versiones en relación a las modificaciones que se su equipo de trabajo hizo hace dos días el 
gobernador Rafael Moreno Valle. La primera de ellas tiene que ver con la salida de la Consejería Jurídica del 
gobierno del Estado de Juan Pablo Piña Kurczyn y en este sentido, el relevo se interpreta como algo más 
delicado que la simple promoción del abogado en la Comisión Nacional de Derechos Humanos. 
Motivo de análisis, no de chismes ni rumores, es que Juan Pablo no puede ganar juicios nada más por decreto o 
por órdenes de su superior. Es decir, que no aceptó la presión de su jefe ante lo que eventualmente es una serie 
de derrotas jurídicas frente al empresario Ricardo Henaine, provocadas más por el ímpetu del gobernador, que 

por una estrategia jurídica sólida y sustentada. 
Es decir, de manera llana: el gobierno del Estado perderá algunos juicios y Juan Pablo lo advirtió a tiempo. De 
ahí que decidió mejor retirarse que cargar con la culpa, los reproches, los regaños y el ridículo. 

Otra teoría de la salida del hijo del ex gobernador Mariano Piña Olaya, es su exclusión en la lucha por la 
candidatura a la presidencia municipal de Puebla, por parte del grupo de Moreno Valle y en el que se incluyen a 
Fernando Manzanilla Prieto, Antonio Gali Fayad, Jorge Aguilar Chedraui y Amy Camacho (la mujer al último, por 

nivel, momentáneo, momentáneo eh, de posibilidades). 
Piña Kurczyn se cree con posibilidades de hacer carrera política en Puebla y tal vez de llegar, como su padre, a 
ser gobernador. Tal vez, tal vez. Lo cierto es que el hoy ex funcionario de Puebla buscó con mucho interés ser 
candidato del PRI a diputado federal por el IX distrito de esta ciudad en el año 2009 y luego aceptó vivir aquí a 
cambio de ser Consejero Jurídico, que es un cargo a nivel de secretario. 
Con estos elementos, es difícil creer que Juan Pablo dejó el gobierno de Puebla nada más por ser visitador de la 
Comisión Nacional de Derechos Humanos. 

Otro tema tiene que ver con la incorporación de Miguel Angel de la Rosa como subsecretario de Gobernación. 
Que sea designado funcionario del gobierno estatal nada tiene de raro. Es más, hasta se estaban tardando. El 
tema es que 11 días antes de las elecciones federales, el señor decide dejar la presidencia estatal del Partido de 

la Revolución Democrática para incorporarse a un cargo de segundo nivel. 
Es cierto que de la Rosa no es la lumbrera ni genio en materias electoral y política, pero abandonar así al PRD, 
al menos en el renglón de la percepción, manda un mensaje de desconcierto a la sociedad, más no a sus 
compañeros de partido, para quienes Miguel Angel es como el ombligo. 

Sobre Salvador Escobedo Zooleto, nombrado titular en la secretaría de Desarrollo Social, sólo se confirma que 
desde hace tiempo dejó de ser de los cachorros de Ana Teresa Aranda. De lo contrario, jamás hubiera sido 
incorporado al equipo en, hoy, una secretaría desmantelada, sin dinero y sin importancia. 
El Verdugo 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Leobardo Soto Martínez dirigente estatal de la CTM es un excelente negociador, pues negoció con el gobernador 
el distrito IX de Puebla para entregárselo con honores. Leo mandó a una candidata con el sello de los 
cetemistas: gris en toda la extensión de la palabra y luego se desentendió de la campaña. El Verdugo dice: 
Leobardo es una estrella más del canal del morenovallismo. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 

 
Cada quien su encuesta/ #DebateYoSoy132 
Me queda claro, digan lo que digan, las encuestas son escasamente creíbles, poco confiables. No 
confundir, me refiero a las que se publican, las que juegan, las que se difunden y se mandan a hacer a 
pedido expreso, y, caso concreto, las del proceso electoral 2012 en México. 

Creo que en el 2006 para el proceso electoral de ese año, se publicaban encuestas confiables. Ahora no. Lo 
siento. Debo de escribirlo porque así lo creo. Aunque a los profesionales del tema no les agrade. 
Para este 2012 me quedo con lo que las encuestas me han transmitido: 
1. Las encuestas se han convertido en un recurso de campaña, de publicidad. Se usan, se publican,  para 
inducir la preferencia electoral del ciudadano. 
2. Si la metodología aplicada por cada casa encuestadora arroja resultados tan diferentes, me revela que el 
IFE no ha logrado reglamentar una metodología que arroje los resultados más confiables. 

3. Las reales, las encuestas que arrojan resultados confiables, creíbles, se encuentran en los escritorios de 

cada candidato, bajo llave, y solo compartidas y analizadas por esos grupos reducidos que han dado en 
llamarse “cuarto de guerra”. En ellas si creo. Aunque no las conozca. 
4. Las encuestas se han convertido en un extraordinario negocio, redituable, envidiable. También juegan 
y se utilizan para ganar, y ganar bien. 
5. En descargo, algunas casas encuestadoras arguyen que las que publican, se refieren a una fotografía, 
una instantánea, de lo que la gente, el votante, piensa en el momento en el que la encuesta se levantó. El 

día de la elección es otro momento, dicen. Se justifican. 
6. Las encuestas son estudios académicos, dicen y argumentan quienes con ellas ganan. No son 
predicciones. Con eso se curan en salud. En todo caso, si fueran adivinos, serían videntes, médiums, y 
gastarían menos consultando una bola de cristal o el oráculo. 
7. No les creo. Me espero al uno de julio. 
#DebateYoSoy132 

Una excelente lección de civilidad y de coherencia, acorde a los tiempos modernos, el debate organizado 
por los jóvenes del Movimiento #YoSoy132. No es mucho decir, pasarán a la historia como quienes le dieron 

vida a las campañas, al proceso electoral.  
La juventud de México también propone, también construye.  
La democracia mexicana ha dado un gran paso con la participación de los jóvenes del Movimiento #YoSoy132. 
Gracias. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/cada-quien-su-encuesta-debateyosoy132 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Faltan siete días: la encuesta de Reforma  
El estado de Puebla se encuentra dentro de la región del país que favorece con el mayor número de 
simpatizantes a Andrés Manuel López Obrador contra los estados del norte que lo dejan en un tercer lugar; sólo 

que el perredista arrasa en la capital de la República. Datos reveladores de la encuesta del diario Reforma 
publicada ayer que le da una ventaja de 12 puntos a Enrique Peña Nieto sobre el perredista y contrasta con la 
diferencia de sólo 4 de su anterior investigación, publicada el 31 de mayo. 

La nota que apareció en su edición matutina de ayer fue la referencia a lo largo del día y confirmó las tendencias 
de varias de las encuestas de medios de comunicación que dan una cómoda ventaja de dos dígitos al 
mexiquense cuando faltan siete días para que terminen las campañas y a 11 de la elección federal. 
Ante las elecciones presidenciales, Peña Nieto cuenta con el 42 por ciento de las preferencias del electorado en 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://search.twitter.com/search?q=%23DebateYoSoy132
http://search.twitter.com/search?q=%23YoSoy132
http://search.twitter.com/search?q=%23YoSoy132
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/cada-quien-su-encuesta-debateyosoy132
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el país, 12 puntos por arriba de Andrés Manuel López Obrador, quien obtuvo en la investigación el 30 por ciento 
de la intención de voto. Explica el cotidiano que aumentaron las preferencias electorales del priista en las 
últimas tres semanas, principalmente en el norte y el sur del país, donde subió 12 y 7 puntos, respectivamente. 
La encuesta nacional fue levantada del 14 al 17 de junio justo después del debate y aplicada a mil 515 
mexicanos con credencial para votar vigente que residen en los 32 estados.  

―Según el estudio, Peña Nieto cuenta con el 42 por ciento de las preferencias del electorado nacional, Andrés 
Manuel López Obrador con el 30 por ciento. Josefina Vázquez Mota se ubica en tercer sitio, con 24 por ciento de 
las preferencias, mientras que Gabriel Quadri cuenta con un 4 por ciento. Estos son porcentajes efectivos sin 
considerar a un 18 por ciento de encuestados que no declararon preferencia y a un 2 por ciento que anuló su 
voto. 

De acuerdo al estudio, el país se divide en tres. Los estados del norte dan una amplia ventaja a Peña Nieto y 
dejan en el tercer lugar al perredista, pero en el centro –donde geográficamente se incluye a Puebla- 

especialmente por el Distrito Federal, Andrés Manuel aventaja y Peña va en segundo; en el sur-sureste, el 
priista va adelante y lleva muy pegado al tabasqueño 
Fiel a su estilo y condición de candidato, el aspirante por la coalición Movimiento Progresista, señaló ayer que la 
encuesta publicada por el diario Reforma, y que marca 12 puntos de diferencia entre él y Peña Nieto, debe tener 
―un error‖ pues según sus mediciones él sigue a la cabeza de las preferencias. 
El estudio es revelador y dar una cómoda ventaja al priista que seguirá en lo suyo, administrándola, mientras 
López Obrador por todos los medios a su disposición intentará remontar y ganar, para eso es político y compite. 

Al final serán sólo los ciudadanos quienes decidan y quienes cuenten los votos. En esa encuesta, la del uno de 
julio, que es la única que vale. 
Una de vaqueros 
El uno de marzo el gobierno del estado y los ayuntamiento de Puebla y San Andrés publicaron un comunicado 

sobre acuerdos muy concretos para la inversión e instalación de equipos de videovigilancia en la zona limítrofe 
que es una de las de más incidencia delictiva y donde el reclamo de la sociedad iba entonces en aumento. 

Pronto se le olvidó al presidente Miguel Ángel Huepa su compromiso y confirmó que a su administración solo le 
importa defender "su territorio" y está lejos, muy lejos de interesarla la seguridad de los vecinos en la zona, 
precisamente a los que les pretende cobrar predial. 
Lo peor es que se vuelve un humorista involuntario con sus declaraciones de que actuó ante "la supuesta 
petición de los vecinos para retirar las cámaras que son de Puebla". Ayer, el presidente de la capital, Eduardo 
Rivera, dejó en claro que desconoce las razones por la que personal de Cholula retiró una de las cinco cámaras 
de vigilancia colocadas en la zona limítrofe de ambos municipios, cuando hay un acuerdo entre los 

ayuntamientos y la secretaría General de Gobierno para trabajar juntos en materia de vigilancia. 
Rivera instruyó al director del CERI para que la situación sea aclarada por parte del ayuntamiento de San Andrés 
y continué con su tarea primordial que es la seguridad de los habitantes de la zona. ―Nosotros seguiremos 
previendo la seguridad a través de otros mecanismos, por ejemplo, el patrullaje", agregó. 

Ahora solo falta que la cámara de videovigilancia aparezca como parte del equipo de seguridad de la casa de 
Huepa. En una de esas. 
http://www.ngpuebla.com/node/28171 

 
(Angelopolitanas) 
 
Josefina Vázquez Mota regresará a Puebla el próximo domingo 24 de junio, seguro con su cuchicuchi, al cierre 
de las campañas de sus candidatos a diputados federales y senadores poblanos.  
Los panistas no van a dejar fácilmente la plaza y la pelearán en todos los espacios posibles. El acto que se 

organiza de última hora será en el Centro Expositor de Los Fuertes a las dos y media de la tarde y la versión fue 
confirmada por el coordinador político del PAN en el estado, Germán Tena. 
@  
¿Qué está pasando en el PRI poblano? ¿Son más poderosos los intereses personales y de grupo que ganar las 
elecciones? ¿Sólo son envidias?  

Son las preguntas que se hacen los mismos militantes que desconcertados ven la forma de actuar de algunos de 
sus dirigentes en momentos que su oposición los ha empezado a presionar en sus propias encuestas y en 

algunos casos los ha rebasado en distritos y los aprieta en el Senado.  
Un ejemplo es que por una parte la Secretaría de Información del Comité Directivo Estatal envió ayer un 
comunicado donde anunció que hoy ofrecerán una rueda de prensa que:  
―presidirán el Senador Pedro Joaquín Coldwell, Presidente del CEN del PRI; el Secretario General de la CNOP 
Emilio Gamboa Patrón; así como del Dip. Fed. Fernando Morales Martínez, Delegado Presidente del CDE del PRI; 

http://www.ngpuebla.com/node/28171
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a las 11:15hrs en el Hotel Marriott, salón Alhelí (Blvd. Hnos. Serdán 807)‖, y a la misma hora la coordinación de 
la campaña de Blanca Alcalá anunció que los personajes llegarían a Puebla hasta la una de la tarde, cuando en 
realidad no estarán en el desayuno de ella con profesionistas porque tienen en su agenda una reunión privada 
con el Consejo Coordinador Empresarial.  
Estas son pequeñas diferencias que se traducen en mayores cuando trasciende que algunos de los asesores de 

la candidata Alcalá propusieron que no invitaran a la gira de Gamboa al presidente estatal del PRI, Fernando 
Morales, y fue de la misma oficina del líder del sector popular donde ordenaron que se le incluyera en sus actos: 
reunión con el CCE, conferencia de prensa, reunión con estructura y comida privada con 20 empresarios.  
Ante ese escenario de disputas y envidias, los priistas están lejos de la unidad que requieren para levantarse el 
día de la elección con el triunfo que tanto pregonan que van conseguir pero no hacen lo suficiente para lograrlo, 

pues las zancadillas están a la orden del día. Y luego se preguntan ¿por qué perdimos? 
@  

Para los priistas hay focos rojos o están en una disputa cuerpo a cuerpo con derecha o izquierda en los distritos 
de Izúcar de Matamoros, Tepeaca, Ciudad Serdán, San Martín, Teziutlán, Huauchinango, Cholula, Atlixco y 
Tehuacán; el IX de Puebla lo dan por perdido pero en los otros tres de la capital siguen en franca y reñida 
competencia aunque en alguno llevan una ventaja más amplia; y amarrados sólo cuentan con Zacatlán, 
Zacapoaxtla y Ajalpan.  
A estas alturas no pueden asegurar en el PRI que ganarán las 12 diputaciones que presumían en mayo y aunque 
su candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, sigue arriba –lo daña la falta de unidad del priismo local- tiene 

una apretada ventaja sobre sus contrincantes: López Obrador y Vázquez Mota. En el Senado, la fuerza con la 
que irrumpió Manuel Bartlett en distritos como los de la capital le ha restado votos a Alcalá y eso puede en un 
momento beneficiar al panista Lozano Alarcón.  
La disputa es en serio y parece que así continuarán en el estado de Puebla hasta el día de las elecciones.  

@ 
 El verdadero líder del Partido de la Revolución Democrática en Puebla, Luis Miguel Barbosa, al ser inquirido 

sobre la designación de Miguel Ángel de la Rosa como subsecretario del gobierno estatal, sólo respondió: ―él no 
forma parte de nuestra corriente y creo que tampoco de nuestro partido‖. No más comentarios. 
http://www.ngpuebla.com/node/28173 
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